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A Associação de Apicultores do Norte de Minas (Apnorte) dará início nos próximos dias a curso de assistência técnica para 60 
famílias de apicultores pelo prazo de dois anos. Os recursos foram liberados por meio de verbas parlamentares do senador Carlos 
Viana, no valor de R$ 200 mil. O Serviço Nacional de Aprendizagem Rural - Senar entra com contrapartida R$ 600 mil. 

D
IVULGAÇÃO

Moc usará R$ 15 mi da 
Vale na urbanização de 
avenida do cintra

expomontes inicia neste 
domingo, no formato 
virtual

Marcelo Freitas entrega 
R$ 10 mi em máquinas e 
implementos para 
municípios

carlos Viana garante R$ 200 mil 
para apicultura do Norte de Minas

GIOVANNI RIBEIRO

Mais de 6 mil pessoas esperam por 
cirurgias eletivas em Moc

O deputado federal Delegado Marcelo Frei-
tas (PSL/MG) realizou ontem, em Montes Cla-
ros, a entrega, via Codevasf, de caminhões, ca-
minhonetes, máquinas diversas (como patrol), 
compactadores de lixo, kits associação, entre 
outros benefícios, avaliados em R$ 10 milhões.
Estiveram presentes na ocasião, prefeitos, vice
-prefeitos, vereadores e lideranças políticas.

A Superintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros (SRS) iniciou ontem (25), in-
vestigação sobre o descarte irregular, em lote 
vago, de seringas e de embalagens de vacinas 
contra a Covid-19. O fato foi abordado nesta 
sexta-feira em reunião do Centro de Operações 
de Emergência em Saúde (COES), coordenado 
pela SRS. 

descarte irregular, de 
eringas e de embalagens 
de vacinas contra a 
covid-19

Estudo sobre sífilis em 
Pirapora é premiado em 
seminário de iniciação 
cientifica

Prefeito de Pirapora 
busca recursos em 
Brasília para educação 
e Saneamento

O Comitê Extraordinário Covid-19 de Minas Gerais divulgou nova resolução da Secretaria Estadual de Saude para 
cirurgias eletivas, que são aquelas sem caráter emergencial. Os procedimentos, que estavam suspensos desde feve-
reiro, voltam a ser liberados, mas agora poderão ser realizados de acordo com normas específicas para cada onda do 
Minas Consciente, plano do governo para retomada segura e gradual da economia. 
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Sofrimento, angústia, dor, suplício, 
tormento. São palavras usadas na ten-
tativa de se definir tortura, um termo 
oriundo do latim que faz alusão ao ato 
de torcer ou deformar. Provavelmente 
você, assim como eu, nunca sofreu tal 
desprazer. E ainda que houvesse sofri-
do, não seria capaz de encontrar, na lín-
gua portuguesa, uma só palavra capaz 
de descrever o verbo em toda a sua ple-
nitude, por maior que seja o seu acervo 
lexical, imaginativo e de dedução.   

O Dia Internacional de Apoio às 
Vítimas de Tortura é comemorado em 
26 de junho, graças a uma iniciativa 
promovida pela Organização das Na-
ções Unidas que, nesta data, no ano 
de 1987, promoveu a assinatura da 
Convenção contra a Tortura, Penas ou 
Tratamentos Cruéis, Desumanos ou 
Degradantes por parte dos Estados-
membros da Organização, da qual o 

Brasil é signatário.
Diariamente, em todo planeta, pes-

soas são sistematicamente torturadas, 
independente do sexo ou da idade. A 
prática ocorre, sobretudo, em países 
com regimes ditatoriais, embora tam-
bém sejam registradas em democracias 
já consolidadas.

O Brasil, apesar de ter assinado em 
1948 a Declaração Universal dos Direi-
tos Humanos, protagonizou, durante 
as décadas de 1960 e 1970, casos cruéis 
de tortura promovidos pelo Estado. 
A prática teve início a partir de 1964, 
quando o governo democrático sofreu 
um golpe de estado militar e foi suma-
riamente deposto.  

A data marcou, por todo país, o iní-
cio de uma sucessão de barbaridades 
em larga escala, que ia desde o seques-
tro de pessoas contrárias ao regime até 
prisões e torturas brutais que, por ve-

zes, evoluíam para mutilações e assas-
sinatos. Tais práticas se intensificaram 
a partir de 1968, com a decretação do 
AI-5, o mais repressivo ato institucional 
promulgado pelo governo militar.

Mais de quatrocentos brasileiros 
– inclusive mulheres e crianças – en-
traram para as estatísticas oficiais de 
mortos e desaparecidos, em que pese 
as mais de mil ossadas encontradas em 
uma só vala na cidade de São Paulo. Es-
tima-se que pelo menos vinte mil pes-
soas tenham sofrido torturas durante o 
regime militar no Brasil, a maioria em 
paus-de-arara e cadeiras do dragão. As 
sequelas físicas e psicológicas desta prá-
tica vil e covarde perduram nas vítimas 
até os dias de hoje, além de arranhar, 
irrevogavelmente, a imagem do nosso 
país perante os olhos do mundo.      

O Brasil, que em sua Constituição 
de 1988 prevê o crime de tortura como 

inafiançável, não tinha, desde a sua 
redemocratização, há cerca de quatro 
décadas, um governo que celebrasse 
a tortura, fato que torna o dia de hoje 
ainda mais relevante. Nesta data, por 
todo mundo, atividades são realizadas 
no sentido de se promover suporte 
emocional, jurídico e material aos viti-
mados.    

Além disso, a data figura como um 
contragolpe no obscurantismo que se 
alastra pelo mundo, nesses tempos em 
que a desinformação e o negacionismo 
parecem estar em moda. Por tudo isso, 
é preciso enaltecer a importância deste 
dia e bater, incansável e obstinadamen-
te, na tecla contra o retrocesso e a favor 
das conquistas humanitárias. Só assim, 
resistindo e rememorando a nossa his-
tória, é possível não repetir os erros do 
passado, e continuar evoluindo no ca-
minho da civilidade e do humanismo.

Há muitos desafios e aprendiza-
dos em gerir um time que passou de 
20 para 450 profissionais, um cresci-
mento de mais de 2000%, no último 
ano, em plena pandemia. Se antes 
cabíamos todos em uma sala, hoje é 
preciso criar conexões com as pessoas 
trabalhando remotamente, em todos 
os lugares do Brasil e até do exterior.  

O primeiro passo foi ter a per-
cepção de que cada pessoa está em 
um momento de vida diferente. Al-
guns em início de carreira, outros 
em transição. E todos aprendendo a 
equilibrar o trabalho com a dinâmica 
familiar do dia a dia. Diferentemente 
dos processos operacionais e meto-
dologias que usamos para o negócio 
acontecer, as pessoas não vêm com 
manual, por isso a reflexão de como 
criar esses diálogos precisa ser diária. 

Gerir um aumento tão alto no nú-
mero de pessoas da equipe, em uma 
empresa que cresce exponencialmen-
te no mercado, requer habilidade 
para manter o entusiasmo sobre o 
que está acontecendo e a visão de um 
futuro em que todos estão construin-
do juntos. Afinal, o negócio em cresci-

mento requer pessoas engajadas para 
que possamos entregar o esperado – 
e sempre mais e melhor. 

Segundo pesquisa divulgada re-
centemente pela Endeavor*, organi-
zação de apoio aos empreendedores, 
o maior desafio apontado pelos exe-
cutivos em seus negócios é exatamen-
te a gestão de pessoas. Soma-se a isso 
estarmos inseridos em uma nova eco-
nomia e em meio a uma pandemia. 

Literalmente, precisamos apren-
der a trocar a roda do carro com ele 
em movimento, já que a maior parte 
das contratações foram feitas remota-
mente. Foi preciso criar e implantar 
processos de seleção e integração 
ágeis, pois havia uma demanda de 
mão-de-obra em uma velocidade 
acelerada e não poderíamos perder 
o ritmo. 

Estruturamos uma equipe de 
People Analytics que está sendo fun-
damental nesse momento. Por meio 
de análise de dados sobre nossos 
profissionais, conseguimos imple-
mentar uma gestão mais estratégica, 
otimizamos processo e aumentamos 
a chance de atrair e reter os melhores 

talentos.  
Com o alicerce fundamentado, 

seguimos escalando e nos adaptando 
à realidade e às novas convenções 
sociais. Para que todos, do CEO ao 
estagiário, tenham o mesmo discur-
so sobre a empresa, temos investido 
em programas sobre a nossa cultu-
ra. Transmitimos nossos valores por 
meio de comunicações internas, reu-
niões com a empresa toda online, 
encontros e treinamentos virtuais. 
Lançamos, inclusive, uma plataforma 
de formação continuada, com mais de 
40 cursos disponíveis e parcerias com 
instituições de ensino. 

Dentre as ações para criar elos 
fortes nos relacionamentos, não abro 
mão dos encontros presenciais, se-
guindo os protocolos de segurança. 
Valorizo o bom e velho cafezinho 
na copa e o happy hour, no final do 
dia, com a equipe. Acredito que o 
“olho no olho” e o sorriso, mesmo 
que escondido atrás da máscara, traz 
uma conexão muito forte e tem papel 
fundamental no fortalecimento das 
relações. 

Hoje tenho investido muito em 

leituras e trocas com outros líderes 
para me desenvolver cada vez mais e 
entender os comportamentos huma-
nos, respeitando em especial a diver-
sidade geracional que vivemos dentro 
da empresa.  

Sei que esse desafio está só no co-
meço. Estabelecer as pessoas e fazer 
com que cada uma se situasse e se 
sentisse parte foi a primeira fase. Ago-
ra, é preciso seguir com ações efetivas 
sobre diversidade, e aqui falo no sen-
tido mais amplo da palavra, incluindo 
desde gerações e regiões geográficas 
diferentes, até o desenvolvimento de 
mais mulheres em altos cargos de ges-
tão, por exemplo.  

O resultado virá quando conse-
guirmos garantir a total inclusão e o 
respeito à individualidade de cada 
um dos nossos profissionais. Somos 
uma empresa de tecnologia voltada a 
saúde e seguimos as mais modernas 
inovações para levar a melhor solução 
a cada vez mais brasileiros. Mas isso só 
será possível se antes de desenvolver 
qualquer produto, a gente desenvolva 
pessoas. E isso tem sido o meu maior 
aprendizado.

O noticiário começa a estampar: 
vem por aí ampla reforma ministerial. 
Fala-se em troca de dez ministros. E 
qual seria o motivo? Escalar um time 
de tom substancialmente político, 
capaz de dar respostas às demandas 
partidárias e construir a fortaleza do 
candidato Jair Bolsonaro com vistas 
ao pleito de outubro de 2022. Pois 
é, pode até não haver uma troca tão 
numerosa, mas o fato é que o viés 
eleitoreiro estará presente em even-
tual escolha de novos comandantes 
de áreas administrativas.

Dois, três ou quatro não dariam 
muito na vista, mas dez? A primeira 

leitura é a de que a gestão federal não 
tem sido eficiente. Só se troca jogador 
em campo se ele estiver contundido 
ou se a tática bolada pelo técnico 
estiver centrada em maior ataque ou 
melhor defesa. Parece ser esta a inten-
ção do técnico Jair para enfrentar seu 
quarto ano de governo.

Como insisto em lembrar, a vida 
de uma administração – federal, es-
tadual ou municipal – se assemelha 
a um carro de quatro marchas. Cada 
ano corresponde a uma marcha. A 
primeira dá o empuxo na largada. O 
motorista testa o ambiente, olha para 
a frente e para os lados, fazendo o 

mesmo diagnóstico de governantes 
em mandato. E promete, sobretudo, 
inovar, renovar, combater as mazelas 
que corroem o corpo da administra-
ção, a partir da corrupção e da cultura 
franciscana – é dando que se recebe.

Na segunda marcha, o carro avan-
ça com mais velocidade, correspon-
dendo ao segundo ano do governo, 
quando os governantes começam 
efetivamente a imprimir sua marca, 
depois de um enxugamento inicial. 
Casa em ordem, a lógica é implantar 
ideias novas e avançar. Mas, desde o 
início, o atual mandatário federal fez 
questão de acentuar um viés eleitorei-

ro, usando um palavreado esdrúxulo 
e, às vezes, debochado.

A terceira marcha é a decolagem, 
com o carro andando solto e a admi-
nistração, de modo equivalente, deve 
realizar uma bateria de obras. Ocorre 
que o terceiro ano também se apre-
senta como ciclo de ajustes políticos, 
a etapa de atendimento ao toma lá dá 
cá, em cumprimento ao presidencia-
lismo de coalizão, quando os partidos 
governistas sinalizam sua vontade de 
participar da administração e, como 
escudeiros, passam a votar as pautas 
do Executivo nas casas parlamenta-
res.

Na sequência, é hora de partir 
para a execução/implementação 
das ações voltadas para a inovação. 
É neste momento, inclusive, que 
mais sentimos a importância da 
mudança cultural que comentei aci-
ma, uma vez que, os processos de 
disrupção, a rigor, são estruturados 
a partir de modelos de gestão mais 
ágeis, dinâmicos e com pleno espa-
ço para a experimentação e mesmo 
para eventuais falhas. Lembre-se: 
erre depressa e corrija depressa; 
esse é o novo mantra. 

Logo, a tradicional lógica de 
“erro = punição” deve ser comple-
tamente abandonada, em prol do 
fomento dos insights criativos de 
seus colaboradores. 

Toda empresa é única
Para todo paradigma, existe um 

contraponto. E o que isso signifi-
ca no plano da transformação di-
gital? Significa que, seja qual for a 
sua rota de mudança tecnológica, 
considere, antes de tudo, as neces-
sidades e dores de sua empresa, 
o perfil de seus clientes e qual o 
propósito que irá ancorar os in-
vestimentos em inovação na sua 
companhia. 

Este primeiro entendimento, 
interno, é decisivo, principalmen-
te na hora de partir para observar 
o mercado e para entender em 
quais soluções deve-se investir ou 
que parcerias devem ser firmadas. 
Com isso em mente, teremos dis-
cernimento para separar as opor-
tunidades que fazem sentido para 
o nosso negócio e aquelas que não 
dialogam com nossa estratégia de 
transformação.

Os ponteiros da inovação

Não tape o sol com a peneira: se 
você ainda não iniciou um movimen-
to consistente e decidido de transfor-
mação digital, terá de correr atrás do 
prejuízo e, sem querer incorrer em 
fatalismos, deixar para amanhã este 
movimento pode ser tarde demais. 

Em contrapartida, os benefícios 
da abertura para a disrupção são 
claros e suficientemente estudados. 
Já em 2019, por exemplo, uma pes-
quisa da Accenture destacou que as 
empresas que investem em inovação 
têm crescimento dobrado de receita. 
Por sua vez, dados divulgados pela 
Forbes, no mesmo ano, indicam 
crescimento de produtividade em 
76% das organizações que trabalham 
seus processos de transformação di-
gital. 

E isso é só o começo. Vivemos, 
literalmente, diante da ebulição de 
um novo mundo, no qual, para ter-
mos uma ideia, 65% das crianças em 
idade escolar hoje irão trabalhar em 
empregos completamente novos, 
que ainda não existem, de acordo 
com um excelente report Fórum 
Econômico Mundial lançado em 
abril. 

Dentro deste contexto, o que 
você busca como líder: guiar a cons-
trução desta nova e instigante socie-
dade ou se prender a conceitos de 
mercado que, talvez, sequer existirão 
nas próximas décadas? A escolha é 
sua e a única certeza é a de que a 
transformação digital seguirá seu 
curso, abrindo novas oportunidades 
e gerando novos desafios, que serão 
abraçados por aqueles que estive-
rem antenados e prontos.
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como criar conexões em uma startup que 
cresceu mais de 2000% seu quadro de 
pessoas durante a pandemia

O carro na estrada (Parte 1)

PaULa GaLLO
chieF hUMaN ReSOURceS OFFiceR dO 

GRUPO cONexa

GaUdÊNciO TORQUaTO
JORNaLiSTa, eScRiTOR, PROFeSSOR TiTULaR da USP e cONSULTOR POLÍTicO

a importância do dia internacional de apoio 
às Vítimas de Tortura

O caminho das pedras da transformação 
digital (Parte 2)

aROLdO VeiGa
PROFeSSOR, eScRiTOR, eSPeciaLiSTa eM 

LÍNGUa, LiNGUaGeM e LiTeRaTURa

aLexaNdRe VeLiLLa
eMPReSáRiO, ceO dO ceL.LeP

Vereador solicita Vacina 
para profissionais do 

transporte de Valores

O vereador Edmilson Bispo (PSD) solicitou na sessão ordinária 
da Câmara de Vereadores de Montes Claros de terça-feira (22/06), a 
inclusão dos profissionais do transporte de valores na lista de prio-
ridade de vacinação contra a Covid-19. “Fui procurado por alguns 
profissionais do transporte de valores que estão precisando ser va-
cinados para trabalharem com maior segurança, e por isso enviarei 
ofício ao prefeito e a secretária de saúde, para que incluam esses 
profissionais na prioridade da vacinação”, explicou o vereador. Se-
gundo Edmilson, a necessidade desta inclusão se dá devido ao fato 
do serviço não ter sido interrompido desde o início da pandemia, 
a movimentação destes profissionais em locais públicos, como nos 
bancos, o que coloca em risco a saúde deles e dos usuários destes 
espaços.

MP e DefensOria Pública MeDiaM acOrDO 
enTre gOvernO e DePuTaDOs

Sem um entendimento entre governo e deputados em relação 
á destinação dos recursos da Vale para o ressarcimento dos anos 
causados a estado, o Ministério Público estadual e a Defensoria Pú-
blica entram em cena. O procurador-geral de Justiça, Jarbas Soares 
Jr, encabeça a discussão e junto a Defensoria, vai buscar reunir re-
presentantes do Estado e da Assembleia Legislativa para viabilizar 
o cumprimento do acordo fechado na Justiça. A Vale já depositou 
parte dos recursos em uma conta judicial e o dinheiro está parado 
esperando a autorização dos deputados.

 cOnsulTa Pública Para cOncessãO De 
rODOvias eM Minas

O governo de Minas prevê conseguir até R$ 17 bilhões com no-
vas concessões. O pacote lançado pelo governo inclui rodovias, o 
aeroporto da Pampulha, um estádio e o ginásio do Mineirinho. Já 
foi aberta a consulta pública de rodovias no Triângulo Mineiro e 
no Sul de Minas. Nas BRs 393 e 481 há uma média histórica alta de 
acidentes e a melhoria dessas rodovias é uma antiga reivindicação 
dos moradores da região, conforme foi relatado no Fórum de Mi-
nas, evento promovido pela VB Comunicação. A consulta pública 
para o processo dos dois primeiros lotes do Programa de Concessão 
Rodoviário já está aberta.

brasil é O quinTO País eM cOnsTruções
 susTenTáveis

O tema sustentabilidade cada vez mais aparece em alta no mer-
cado da construção civil. Dados de 2020 do United States Green 
Building Council (USGBC), entidade que desenvolveu o sistema 
LEED (Liderança em Energia e Design Ambiental, em português) 
de classificação de edifícios sustentáveis, apontam o Brasil na 5ª 
posição no ranking mundial de sustentabilidade, do qual fazem 
parte 180 países. A certificação internacional LEED incentiva que 
obras e edificações foquem em sustentabilidade. Atualmente o Bra-
sil possui mais de 1.500 construções sustentáveis, sendo que 641 
são certificadas e 50 milhões de metros quadrados ainda buscam a 
certificação Green Building Council Brasil. Embarcando nesta onda 
da sustentabilidade, a construtora mineira Tenda acaba de anunciar 
que vai ampliar sua atuação no cenário imobiliário nacional com a 
Alea, com projetos urbanos focados em sustentabilidade, segurança 
e tecnologia.

MuDa POliTica aMbienTal cOM saíDa De 
MinisTrO

A saída de Ricardo Salles do Ministério do Meio Ambiente está 
sendo considerada uma guinada nos rumos da política ambiental 
brasileira. A expectativa dos ambientalistas é a de que os retrocessos 
observados nesses últimos anos sejam reparados. A exoneração de 
Salles foi publicada ontem e em seu lugar foi nomeado Joaquim 
Álvaro Pereira Leite, que atuava como secretário da Amazônia. O 
ministro Marco Aurélio Mello não perdeu a chances de dar uma 
estocada no ministro Gilmar Mendes no julgamento do Habeas Cor-
pus sobre a suspeição do ex-juiz Sergio Moro. Segundo o decano, 
o caso que estava parado há 2 anos no STF por pedido de vista de 
Gilmar Mendes estava “perdido de vista” na 2ª Turma. 

Xeque-MaTe

O ministro Luís Felipe Salomão corregedor do Tribunal Superior 
Eleitoral, aplicou no presidente Jair Bolsonaro algo assemelhado ao 
xeque-mate do jogo de xadrez. Intimou-o a apresentar em 15 dias 
as provas que diz possuir contra fraudes nas últimas eleições, na 
qual foi o vitorioso. Decorridos os 15 dias fixados pelo corregedor 
do TSE, se as provas de fraude não forem levadas à luz do dia, será 
necessário estipular um castigo para o mentiroso. Na hipótese mais 
benevolente, Bolsonaro comete crime de denunciação caluniosa. 
No pior dos mundos, o presidente incorre em crime de responsa-
bilidade. Funcionário público ocultar prova de ilícito é crime grave.
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Senado aprova que indústria 
veterinária produza vacina humana

Câmara de Vereadores debate 
LDO para o exercício de 2022

DIVULGAÇÃO

3pOlítica

Projeto incentiva contratação 
de pessoas com mais de 40 
anos

Guedes anuncia que faixa de isenção do IR 
poderá subir para R$ 2,5 mil

edil do PT vai para o xilindró

Espia só, seu menino... Ma-
landro demais vira bicho e perde 
a razão... Não dá para entender 
o que se passa no coquinho de 
certas pessoas que pertencem à 
nação PTlândia... Espia só... Uma 
vereadora simulou o seu próprio 
sequestro para passar pela vitima 
e assim mudar os rumos da elei-
ção da mesa diretora... Mas como 
é uma bandida ainda aprendiz... 
A polícia desconfiou e catou todo 
mundo que ajudou e eles confes-
saram... Mas será que o pessoal da 
Nação PTlândia não se emenda? 
Eu acho que não... Pois eles se 
espelham no chefe Mor o Sapinho 
Embusteiro Manguaceiro Barbudo 
que faz de tudo e nada acontecer... 
Pois é!

simbol sexy chegou 
saltitante

Meninos... Eu fico feliz quando 
vejo amigos felizes... E na reunião 
especial da última quinta feira... 
Quem chegou esbanjando simpatia 
e cantando e encantando a todos 
foi o sexy simbol da câmara dos 
vereadores que é muito conheci-
do em San Francisco na Califórnia 
e na Malhada como Raimundo do 
INSS... Eu não perguntei a ele qual 
era o motivo de tanta alegria... Mas 
como ele sempre é alegre e não 
excessivamente alegre... Espera aí, 
né... Ajuda aí minha neguinha... O 
sexy simbol que tem as pernas mais 
cabeludas desse mundão sem por-
teira de meu Deus é sempre bem 
humorado... Esse menino tem um 
coração apaixonado e é um baita 
legislador e não podemos esquecer 
que é um tremendo artista plásti-
co... Ele desenha todos os colegas 
durantes as reuniões... Mas ele anda 
feliz... Isso anda... Por que...

 
Textinho ou historinha

cretininha joiadinha

Pois bem amiguinhos chegou 
o momento mais doce que doce 
de batata doce... E ele tem um no-
minho bastante expressivo que é o 
nosso glorioso textinho ou histori-
nha cretininha joiadinha que serve 
para oxigenar o nosso coquinho 
contra todas as poluições que vem 
desse mundão doidaço... E é me-
lhor do que comer carne de capi-
vara doida do Araguaia e também é 
altamente recomendável para todas 
as pessoas que tem algum tipo de 
neura contra claridade e muita mer-
requinha é ler cá e ficar curado...  O 
mais  nobre de todos os cachorros 
é o cachorro quente que alimenta 
a mão que o devora... Aí isso é por 
demais profundo... Um dia alguém 
estava comendo um abacate com 
açúcar... E nisso o limão olha com 
desdém e sapeca... Ei, abacatinho... 
Deixa de ser nojento e metido... 
Pois com açúcar, santa... Até eu, mo-
rou? Olha que gracinha... Com inve-
ja... Um dia o tomate aproximou do 
alface e sapecou... Ei alface tu estás 
tão linda e verdinha... Cruzes e pre-
cisa ficar vermelho?

 
fralda geriátrica popular

Espia só, seu menino... Agora se 
tem uma boa noticia... É que as fral-
das geriátricas são danadas de caras 
não é mesmo? É veró mesmo... E 
agora o governo resolveu que es-
sas mesmas fraldas serão vendidas 
ao preço de uma merrequinha tão 
miudinha na Farmácia Popular... 
Isso seu menino... O que o povo 
quer e precisa... São de medidas 
simples... Mas eficazes que resol-
vem o seu problema... Os nossos 
idosos são na verdade muito mal 
tratados... Eu sei que tem estatuto 
e tudo... Mas na prática funciona 
muito pouco esse tipo de situa-
ção... espero que a cada dia tenha 
mais ações como essas que de 
alguma forma melhore a vida de 
nossos idosos que são joiados.

 
cruzes... Morto fica vivo!

Eita que tem coisas que mal dá para 
acreditar... Né, mesmo? Pois espia só... 
Um hominho de 80 anos deu um tan-
guá e foi levado para o hospital... Só 
que na ambulância ele deu um longo 
suspiro e partiu para cidade dos pés 
juntos... Aí voltaram e preparam o 
corpito para a viagem final... E quando 
colocaram no paletó de madeira... Não 
é que o hominho danou a mexer? Isso 
mesmo... E aí foi aquele corre-corre e 
aí alguém resolveu ir ver de perto o 
que tinha sucedido com o hominho 
e tiraram ele do paletó de madeira e 
levaram para o hospital... Recuperou 
e está em sua house vivinho da silva... 
Fora o susto... Tá vendo... Por isso não 
é bom ser precipitado... Ui.

 
vingança ou mudança?

Espia só, minha gente... O meu 
amiguinho malinha Cotoquinho é 
um estudioso do comportamento 
humano... Apesar da pouca idade é 
muito sabido e ele quer saber quando 
alguém sonha com o poder e obtém a 
realização desse sonho e muda radical-
mente de comportamento... É sinal de 
mudança e fazer o melhor... Ou sim-
plesmente vingança contra tudo e to-
dos que retardaram esse sonho? É um 
caso a pensar e acho que nem Freud 
explica isso...  Às vezes a realização de 
uma conquista traz revolta contra os 
que não acreditavam ou o humilha-
ram e o poder dá a chance de agir 
como imperador absoluto em nome 
do povo... Será isso? Devaneios... Só...

Tu sabias que bebidas diets causam 
depressão?

Oh, minha gente... Agora tá explica-
do a razão de tu andar tão prá baixo e 
com crista meio caída e os beiços rastan-
do nos pés... É que tu querendo fazer 
regime vive tomando bebidas diets... 
Pois dizem as boas línguas que ajuda 
a emagrecer... Se és veró eu não sei... 
Mas que custa caro... Isso lá é verdade... 
Mas agora os estudiosos doidinhos dos 
coquinhos que tem o apelido de cien-
tistas chegaram á conclusão de que es-
sas bebidas podem até não engordar... 
Mas deixa a pessoa numa deprê que dá 
dó... Ué... Mas por que sempre que uma 
coisa faz bem para uma coisa e faz mal 
para outra? Eu não aguento mais essa 
situação... Parei de tomar bebida diet...

Mulher caidinha por hominho

Meninos e meninas... Isso que eu 
vou te dizer aconteceu do jeitinho 
que vou te contar... Um hominho de 
22 anos... Trocador de ônibus estava 
caminhando por uma rua em Belo 
Horizonte às duas horas da matina e 
para sua surpresa... Eis que um corpo 
caído do céu... Se bem que não foi 
bem céu não... A menina também de  
22 anos caiu de um prédio com  20 
metros e caiu em cima do menino... 
E para sorte dos dois... A menina não 
era tão pesada e os dois tiveram alguns 
tipos de ferimentos que não compro-
metem fisicamente... Isso sim... É que 
é uma mulher caidinha por ele... Cruz 
credo... Queda de mulher assim não...

 
Montei no Porco

Pois muito que bem rapaziada nota 
mil e mal acabados... Eu tenho agora 
que capar o gato... Picar a mula... Dei-
tar o cabelo e cair no capinado... Enfim 
eu digo tudo repetida vezes somente 
para dizer que estou indo embora e 
não se preocupe que amanhã estarei 
de volta se Deus quiser... E, por favor, 
não faça nenhum tipo de macacada 
que não estarei perto para poder te 
acudir e lembrem-se: “Somente resta-
rão três coisas, a paz, esperança e o 
amor e das três somente o amor so-
breviverá”... Para pensar...

fuso do dia – As Telinhas lidera-
das pela TV Plim Plim que têm como 
alvo favorito a Polícia Militar... Basta ela 
mandar um bandido para a cidade dos 
pés juntos que elas atacam sem dó e 
só faltam pedir ao Papinha Chiquinho 
para canonizar o bandido... Mas na 
hora que aperta chama quem? Pois é... 
Os brazuquinhas estão dizendo não às 
Telinhas... Xô, coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – Edmilson Con-
tador, que é gente da melhor quali-
dade é um grande companheiro do 
nobre e combativo Oliveira Lega... 
Sucesso, nobre guerreiro... Compe-
tência sobra... Fui!!!

última

O ministro da Economia, Pau-
lo Guedes, anunciou ontem (25) 
que a faixa de isenção do Imposto 
de Renda da Pessoa Física (IRPF) 
poderá subir dos atuais R$ 1,9 mil 
para R$ 2,5 mil. Ele entregou ao 
presidente da Câmara dos Depu-
tados, Arthur Lira, a proposta da 
segunda fase da reforma tributária. 
O projeto de lei trata de mudanças 

no imposto de renda para pessoas 
físicas e empresas e na tributação 
de lucros e dividendos.

“São 30 milhões de brasileiros 
assalariados que pagarão menos 
imposto de renda porque, pela pri-
meira vez, estamos tributando os 
ganhos e rendimento de capital”, 
disse o ministro.

De acordo com Guedes, haverá 

aumento de impostos sobre rendi-
mentos do capital, os dividendos, 
que são parte do lucro líquido 
ajustado de uma empresa dividido 
entre os acionistas. Com isso, será 
possível reduzir os impostos para 
empresas e trabalhadores assala-
riados, com a mudança na faixa e 
isenção.

“Hoje, são 31 milhões de decla-

rantes de imposto de renda, 8 mi-
lhões são isentos. Com a mudança 
na faixa de isenção, outros 8 milhões 
estarão isentos. Então, 16 milhões de 
brasileiros estarão isentos de impos-
to de renda”, explicou. No caso das 
empresas, segundo ele, a redução 
dos impostos vai permitir aumento 
de investimentos e geração de novos 
empregos. (Agência Brasil)

A Câmara de Montes Claros, 
através da comissão de Legislação, 
Justiça e Redação e da comissão de 
Finanças e Tomadas de Contas, pro-
moveu audiência pública para discu-
tir a Lei de Diretrizes Orçamentária 
(LDO) para o exercício de 2022. 
A receita estimada no Orçamento 
Fiscal e da Seguridade Social e de 
investimentos é de R$ 1.404.822.000 
bilhão.

De acordo com a legislação, an-
tes de ir à votação, o projeto (n° 
44/2021) que trata sobre a LDO deve 
ser discutido e apresentado aos vere-
adores, uma vez que trata sobre o or-
çamento do próximo ano. A receita 

prevista para 2022 é de R$ 1.380.250 
bilhão, e para as empresas públicas 
(McTrans e Esurb) a estimativa é 
R$24.572.800 milhões, somando 
total de R$1.404.822.000 bilhão. Foi 
acrescentada ao projeto uma emen-
da de iniciativa da presidência da 
Câmara que resguarda as emendas 
impositivas que são propostas pelos 
vereadores. 

O presidente da Casa, vereador 
Cláudio Rodrigues (Cidadania), 
destacou que a medida é uma for-
ma de proteger a autonomia do 
legislativo em indicar possíveis 
obras e investimentos no municí-
pio. “A emenda impositiva é ins-

trumento pelo qual os vereadores 
podem apresentar sugestões onde 
o dinheiro público poderá ser in-
vestido, principalmente nas áreas 
da saúde e educação”, pontuou o 
presidente. 

A LDO atualizará a margem de ex-
pansão das despesas, considerando 
os acréscimos de receitas resultan-
tes do crescimento da economia e 
da evolução de outras variáveis que 
impliquem em aumento da base de 
cálculo, bem como na legislação tri-
butária. “Essa audiência nos ajuda 
a compreender os próximos passos 
do município quanto a gestão dos 
recursos públicos e de qual forma, 

nós, como legislativo, podemos ali-
nhar a necessidade do povo com 
as condições ofertadas”, ressaltou o 
vereador Júnior Martins (Cidadania), 
presidente da Comissão de Legisla-
ção, Justiça e Redação.

O promotor de justiça, Felipe 
Caires, pontuou que a audiência 
pública para discutir a LDO é uma 
prova de transparência dos dois 
poderes (executivo e legislativo). 
Caires ainda afirmou que a função 
do parlamentar é fiscalizar e legislar, 
junto com o Ministério Público. O 
projeto segue em tramitação na Câ-
mara e será colocado para votação 
em breve. 

valDeMar sOares

O vereador Marcos Nem (PSD) 
disse que, depois de alguns anos, vol-
tou a ser apresentado, na pauta da Câ-
mara Federal, o projeto que vem sen-
do discutido, o qual destina incentivo 
fiscal para as empresas que derem o 
primeiro emprego para pessoas com 
mais de 40 anos. Segundo parlamen-
tar, hoje até mesmo os concursos es-
tão sendo revistos para que as pesso-
as de meia idade possam ingressar no 
mercado de trabalho ou mesmo obter 
o primeiro emprego. Marcos disse 
que é comum encontrar uma pessoa 
acima dos 40 anos desempregada, 
mas com qualificação acima da média 
e com o único empecilho sendo a 
idade. Com a chegada da pandemia, 
há mais de um ano, este quadro se 
agravou e pessoas acima de 40 anos, 
estão sendo consideradas velhas para 
o mercado de trabalho. 

Entretanto, de acordo com o 
vereador, essa mentalidade está mu-
dando, pois o Brasil está envelhe-
cendo rapidamente e temos que nos 
adequar à nova realidade e o mer-
cado de trabalho também tem que 
se adequar. O projeto chega num 
momento oportuno e com grande 
alcance social. “Vamos apoiar, sim, 
e pedir apoio ao nosso partido para 

O Senado aprovou o projeto 
de lei (PL) que autoriza fábricas de 
vacinas de uso veterinário a pro-
duzir vacinas contra covid-19, bem 
como insumos farmacêuticos ati-
vos (IFA). A ideia é ampliar a ofer-
ta de doses de vacina e acelerar a 
imunização da população. O texto 
segue para sanção do presidente 
da República.

De acordo com o projeto, os la-
boratórios de produtos veterinários 
devem cumprir todas as normas 
sanitárias e as exigências de bios-
segurança próprias dos estabeleci-
mentos destinados à produção de 
vacinas humanas. Todas as fases de 
produção de vacinas humanas de-
verão ocorrer em instalações sepa-
radas de onde continuarão sendo 
produzidas as vacinas veterinárias.

O projeto sofreu alterações na 

Câmara e voltou ao Senado. O re-
lator do projeto no Senado Izalci 
Lucas (PSDB-DF) acatou emendas 
de redação, deixando o texto mais 
claro. Por exemplo, houve a troca 
do termo “vacinas humanas” para 

“vacinas para uso humano’’.
Segundo o Sindicato Nacional 

da Indústria de Produtos para Saú-
de Animal (SINDAN), o setor tem 
capacidade instalada e detém a 
tecnologia necessária para produ-

zir vacinas humanas. O sindicato 
esclareceu que a indústria de saúde 
animal no Brasil pode adaptar facil-
mente suas instalações para o nível 
de segurança 4, exigido para a pro-
dução de vacinas de uso humano. 
Além disso, afirma que a indústria 
veterinária pode produzir o insumo 
farmacêutico ativo (IFA).

A Câmara incluiu um disposi-
tivo que conferia ao projeto uma 
temporariedade. Mas o relator 
recusou a mudança. Para ele, os 
investimentos para fazer as adapta-
ções necessárias às instalações das 
fábricas são “vultosos” demais para 
serem temporários. “[...] seria con-
traproducente e um desestímulo se 
a autorização para a produção des-
sas vacinas fosse concedida apenas 
por determinado tempo”, afirmou 
o relator. (Agência Brasil)

que esse tipo de projeto tramite na 
maior rapidez possível, pois são as 
vidas de milhares de trabalhadores 
que estão em jogo”.

Disse, ainda, que o Projeto de 
Lei, concede incentivo fiscal a em-
presas que contratem pessoas em 
seu primeiro emprego ou trabalha-
dores com 40 anos ou mais. Pela 
proposta, essas empresas ficarão 

autorizadas a deduzir, da base de 
cálculo do Imposto de Renda, 25% 
a mais dos custos decorridos da con-
tratação. Quem tem mais dificuldade 
para arrumar emprego atualmente 
são pessoas inexperientes ou mais 
velhas. O parlamentar acredita que 
um incentivo fiscal “simples e dire-
to” ajudará a mudar essa situação. 
Por meio do projeto, barateia-se a 

mão de obra desses segmentos e in-
centiva-se o empresário. 

“O vereador é o político mais 
próximo do povo e um projeto des-
sa envergadura e com grande alcan-
ce social precisa ser apoiado, pois, 
historicamente, os projetos que tem 
apoio popular têm todas as chances 
de serem aprovados e virarem lei”, 
disse.

DIVULGAÇÃO
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A política de Montes Claros foi 
surpreendida essa semana com a 
mudança no comando do PSDB, 
com o médico Emerson Guima-
rães, que era do PV, assumindo 
a direção do partido, no lugar da 
ex-deputada Ana Maria Rezende 
Vieira. Ontem, foi realizada uma 
live para marcar os 33 anos do 
partido a inserção de Emerson no 
partido. Emerson foi candidato a 

prefeito na eleição do ano passa-
do em Montes Claros, pelo PV e 
foi candidato a deputado federal 
na eleição de 2018, pelo Avante. 
Ontem, ele explicou que o seu 
grupo político assume o PSDB 
com o desafio de ser protagonista 
em Montes Claros. Emerson ainda 
não decidiu se será candidato a 
deputado na eleição de 2022, pois 
alega que isso é uma decisão do 

partido.
Ele afirma que as articulações 

para seu grupo assumir o PSDB fo-
ram realizadas junto ao presidente 
do PSDB de Minas Gerais, Paulo 
Abi Ackel e de comum acordo com 
a ex-deputada Ana Maria. O PSDB 
sempre atuou de forma secundá-
ria na eleição de Montes Claros e 
somente na eleição de 2000 é que 
o partido indiciou Mário Ribeiro 

Ucho como vice-prefeito na chapa 
de Jairo Ataide, dos Democratas. 
Nas últimas eleições a participa-
ção do partido foi tímida em Mon-
tes Claros, pois não conseguiu 
eleger nenhum vereador.

O novo dirigente, Emerson 
Guimarães explica que em razão 
da Covid-19, que impede aglome-
rações de pessoas, ficou definido 
a realização dessas live para co-

Pacheco vai atuar pela derrubada do veto à 
inclusão de 81 cidades mineiras na Sudene

PSDB troca de comando em 
Montes Claros

Deputado do Norte de Minas compõe CPI da Cemig

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 

4 pOlítica

Carlos Viana garante R$ 200 mil 
para apicultura do Norte de Minas

A Associação de Apicultores 
do Norte de Minas (Apnorte) dará 
início nos próximos dias a curso 
de assistência técnica para 60 fa-
mílias de apicultores pelo prazo 
de dois anos. Os recursos foram 
liberados por meio de verbas 
parlamentares do senador Carlos 
Viana, no valor de R$ 200 mil. O 
Serviço Nacional de Aprendiza-
gem Rural - Senar entra com con-
trapartida R$ 600 mil. “O nosso 
objetivo é proporcionar mudan-
ças de atitudes dos produtores 
e dos trabalhadores rurais norte-
mineiros, que se desdobram para 
garantir alimento de boa qualida-
de aos brasileiros”, comenta o ve-
reador Wilton Dias, responsável 
por solicitar os recursos com o 

senador.
Para o senador, ajudar o api-

cultor norte-mineiro é uma gran-
de satisfação. Segundo ele, serão 
colocados de imediato, R$ 300 
mil para a formação de novas fa-
mílias de apicultores aqui na re-
gião. “No ano que vem teremos 
mais recursos ainda. Esse é um 
trabalho que o vereador Wilton 
Dias tem acompanhado passo a 
passo. E eu fico muito feliz, como 
senador, ter apoiado e outros po-
líticos começam também olhar 
para o Norte de Minas no sentido 
de investir em outras áreas. Inclu-
sive, temos o mel da região sendo 
exportado para outros países”, 
destaca Carlos Viana. (GIOVANNI 
RIBEIRO – Colaborador)

GIOVANNI RIBEIRO
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girlenO alencar

O presidente do Congresso Na-
cional, senador Rodrigo Pacheco (De-
mocratas), reafirmou, ontem (25), 
que vai atuar pela derrubada do veto 
do Executivo à proposta que inclui 81 
municípios de Minas Gerais, e três do 
Espírito Santo, na área de atuação da 
Superintendência do Desenvolvimen-
to do Nordeste (Sudene). De acordo 
com o senador mineiro, há setores 
do próprio governo federal que não 
concordam com essa decisão, e a ban-
cada de Minas está empenhado para 
corrigir o que foi considerado um 
equívoco do Ministério da Economia.

“Nós vamos trabalhar pela derru-
bada desse veto. Há segmentos do 
próprio governo federal que conside-
ram a necessidade dessa derrubada. 
A própria Sudene afirmou, via ofício, 
que não havia o argumento técnico 
invocado pelo Ministério da Econo-
mia. O ministro do Desenvolvimento 

Regional, Rogério Marinho, igual-
mente, apoia o projeto. E, eu con-
sidero, que o próprio presidente da 
República desejava sancioná-lo. Mas, 
infelizmente, o Ministério da Econo-
mia impôs esse obstáculo, que haverá 
de ser superado pelo Congresso Na-
cional”, afirmou.

O veto ao projeto (PLC 148/2.017) 
foi publicado na edição de quarta-
feira (23), do Diário Oficial da União 
(DOU). O despacho listou questões 
econômicas para barrar o texto que 
havia sido aprovado, por unanimi-
dade, no último mês, no plenário do 
Senado. “O presidente Bolsonaro foi 
mal orientado pelo Ministério da Eco-
nomia. Eu considero e reafirmo aqui-
lo que disse publicamente, de que 
o Ministério da Economia inventou 
argumentos técnicos e jurídicos para 
vetar a ampliação da área da Sudene 
para Minas Gerais. No final das con-
tas, não quiseram atender Minas Ge-
rais e invocaram argumentos técnicos 

inexistentes”, afirmou o presidente 
do Senado.

Atualmente, 168 cidades de Minas 
Gerais e 28 do Espírito Santo estão in-
cluídas na Sudene e contam com po-
líticas de desenvolvimento regional 
específicas, incentivos fiscais e acesso 
ao Fundo de Desenvolvimento do 
Nordeste (FNDE). Apesar do avanço, 
ficaram de fora diversas localidades 
com indicadores de renda semelhan-
tes aos municípios já beneficiados 
pela autarquia.  Em razão disso, o 
projeto, de autoria do ex-deputado 
federal e atual prefeito de Conceição 
do Mato Dentro, José Fernando Apa-
recido de Oliveira, busca corrigir a 
situação e dar tratamento isonômico 
a municípios mineiros e capixabas. 
Entre as cidades de Minas Gerais que 
teriam acesso ao FNDE, estão locali-
dades da região do Vale do Rio Doce 
que foram atingidas, em 2015, pelo 
rompimento da barragem da minera-
dora Samarco.

O deputado estadual Zé Reis, 
do Podemos de Januária, é mem-
bro da Comissão Parlamentar de 
Inquérito que investigará irregu-
laridades na gestão da Companhia 
Energética do Estado, a CPI da Ce-
mig. Com a designação dos mem-
bros do colegiado, a CPI já pode 
ser reunir para eleger presidente e 
vice, escolher um relator e, assim, 
iniciar os seus trabalhos. Os parla-
mentares indicados para compor 
a CPI da Cemig são os seguintes: 
Efetivos: Cássio Soares (PSD), Sá-
vio Souza Cruz (MDB) e Hely Tar-
quínio (PV ), pelo Bloco Minas são 
Muitas; Zé Guilherme (PP) e Zé 
Reis (Pode), pelo Bloco Deputado 
Luiz Humberto Carneiro; Professor 
Cleiton (PSB) e Beatriz Cerqueira 
(PT), pelo Bloco Democracia e 
Luta.

Os suplentes são Rafael Martins 
(PSD), Sargento Rodrigues (PTB) 
e Arnaldo Silva (DEM), pelo Bloco 
Minas São Muitas; Roberto Andra-
de (Avante) e Guilherme da Cunha 
(Novo), pelo Bloco Deputado Luiz 
Humberto Carneiro; Elismar Prado 
(Pros) e Cristiano Silveira (PT), 

O senador Carlos Viana e lideranças 

O senador Rodrigo Pacheco 

memorar os 33 anos. Porém, logo 
após serem permitidas as reuniões 
presenciais, será realizada a reu-

nião oficial de apresentação dos 
novos dirigentes e ainda de posse 
de filiados. (ga)

pelo Bloco Democracia e Luta. A 
leitura dos membros da CPI foi fei-
ta pelo deputado Antonio Carlos 
Arantes (PSDB), 1º vice-presidente 
do Legislativo, que, excepcional-
mente, presidiu a Reunião Ordiná-
ria. O requerimento com o pedido 
de abertura da CPI da Cemig havia 
sido recebido na Reunião Ordiná-
ria do último dia 16. 

Com 27 assinaturas e tendo 
como primeiro signatário o de-
putado Professor Cleiton (PSB), 
parlamentares solicitam no reque-
rimento que seja constituída a CPI 
da Cemig para investigar fatos de-
terminados no prazo de 120 dias. 

Segundo o documento, haveria 
“fatos consistentes na possível prá-
tica de ilegalidades na gestão da 
Cemig, desde 2019 até a presente 
data, gerando prejuízos ao inte-
resse público”. O pedido elenca 
em primeiro lugar como prejuízo, 
contratações diretas, realizadas 
sem licitação, de serviços de con-
sultoria e assessoramento técnico, 
tanto pela Cemig como pelas suas 
subsidiárias, desobedecendo à lei e 
à Constituição da República. Outro 
dano apontado seria a realização 
de alienações de ativos e ações da 
concessionária relacionadas à sua 
participação societária na Renova, 

na Light e na Taesa.
Também merece investigação, 

segundo o requerimento, a prá-
tica de condutas ilegais e imorais 
na execução contratual, como a 
de condicionar a liberação de pa-
gamentos de medições contratuais 
à subcontratação de terceiros por 
parte das contratadas pela Cemig 
e suas subsidiárias. Isso, de acor-
do com o documento, configura-
ria “possível prática de advocacia 
administrativa e conflito de inte-
resses”, em que estariam à frente 
diretores e empregados públicos 
da Cemig e de suas subsidiárias, 
além de particulares por ela con-
tratados.

A CPI pretende investigar, ain-
da, “a prática ilegal e antieconômi-
ca da transferência de atividades 
administrativas da empresa mi-
neira para São Paulo (SP), geran-
do prejuízos ao interesse público 
estadual. Por fim, o requerimento 
destaca que tais fatos envolvem 
indícios de gestão ilegal, imoral e 
antieconômica em sociedade de 
economia mista de titularidade do 
Estado.

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 29/06/2021 às 10:40h 2º Leilão: dia 30/06/2021 às 10:40h

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em 
exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO RODOBENS S/A, inscrito no CNPJ/MF 
sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 
e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de 
bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 29 de Junho de 2021 às 10:40 horas. Segundo Leilão: dia 30 de 
Junho de 2021 às 10:40 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – 
São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela 
internet. Descrição do Imóvel:  O lote de terreno nº 19, da quadra “G”, com área superficial total de 126,00 m², 
situado na Rua Projetada 16, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes 
Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos, por 
18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 16, pelo lado direito com o lote nº 18, pelo 
lado esquerdo com o lote nº 20, e pelos fundos com o lote nº 15. Matrícula nº 55.438 do Ofício do 2º Registro 
de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 51.000,00. Valor de 
Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 59.192,49. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta 
mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 30 de Junho de 2021, às 10:40 horas, no 
mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, dos 
débitos de IPTU, Condomínio, Encargos Legais e Contratuais, Prêmios de Seguros e Honorários Advocatícios.  
Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora 
antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o 
imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à 
vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante 
cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: 
pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da 
arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, 
alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja 
necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter 
“Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e 
posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, 
seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de 
conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da 
área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 
13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço 
correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse 
edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente 
pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante 
assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas 
despesas. O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações 
judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e ao procedimento 
ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

RODOBENS
BANCO

De acordo com o Regimento 
Interno da Casa, são necessárias 
as assinaturas de, no mínimo, um 
terço dos parlamentares, ou seja, 
26, para se solicitar a instauração 
de uma CPI. Uma vez instalada e 
definidos seus membros, a CPI tem 
poderes para, em 120 dias, inves-

tigar, apurar, analisar documentos, 
inquirir testemunhas, tomar depoi-
mentos e colher todas as provas 
juridicamente possíveis, auditar 
contratos, operações financeiras, 
movimentações financeiras e anali-
sar dados bancários de empresas e 
das pessoas envolvidas. (ga)
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A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros (SRS) 
iniciou ontem (25), investigação 
sobre o descarte irregular, em lote 
vago, de seringas e de embalagens 
de vacinas contra a Covid-19. O fato 
foi abordado nesta sexta-feira em 
reunião do Centro de Operações 
de Emergência em Saúde (COES), 
coordenado pela SRS. A investiga-
ção da origem do material está sen-
do feita com base nos números de 
lotes dos materiais distribuídos aos 
municípios.

O COES realiza reuniões se-
manais para avaliar a situação epi-
demiológica da pandemia da Co-
vid-19 na macrorregião de saúde do 
Norte de Minas, composta por 86 
municípios. Além da SRS de Mon-
tes Claros, o Centro conta com a 
participação de representantes das 
Gerências Regionais de Saúde de 
Januária e Pirapora, do Ministério 
Público, da Polícia Militar, do Con-
selho de Secretarias de Saúde de 
Minas Gerais (Cosems), de gestores 
de instituições hospitalares, entre 
outros segmentos.

O descarte irregular foi comu-
nicado à Superintendência Regio-
nal de Saúde no final da tarde de 
quinta-feira (24), pelo vice-prefeito 
e secretário municipal de Serviços 
Urbanos de Montes Claros, Gui-
lherme Guimarães Oliveira. Ele 
explica que segunda-feira (21), a 
secretaria recebeu denúncia do 
descarte irregular em lote vago lo-
calizado na avenida Manoel Caribé 
Filho, próximo ao Parque Sul. No 
local, servidores da SSU encontra-
ram 13 caixas com seringas e am-
polas referentes ao tratamento da 
Covid-19.

Segundo Guilherme Guimarães, 
pelo fato do descarte irregular con-
figurar crime ambiental, foi feito 
contato com a Secretaria Municipal 
de Saúde que informou não se tra-
tar de material utilizado em Montes 
Claros. Diante disso, foi registrado 
boletim de ocorrência na Polícia Mi-
litar para que os responsáveis sejam 
identificados. Os materiais foram 
encaminhados para empresa licen-
ciada para recebimento de resíduos 
perigosos e que presta serviços à 
Prefeitura de Montes Claros, para 
que fosse procedida a incineração.

Durante a reunião do COES a 
secretária de saúde, Dulce Pimenta 
reafirmou que o material descarta-
do irregularmente não foi utilizado 
pelo município. Isso porque, expli-
cou, Montes Claros possui serviço 
terceirizado de descarte de lixo 
especial, o que não justifica incor-
rer no cometimento de irregulari-
dades.

criMe aMbienTal e De saúDe
Durante a reunião do COES, a 

coordenadora de vigilância em saú-
de da SRS de Montes Claros, Agna 
Soares da Silva Menezes alertou os 
gestores municipais sobre a neces-
sidade de estarem atentos para o 
correto descarte de materiais uti-
lizados na campanha de vacinação 
contra a Covid-19. Salientou que o 
descarte irregular “configura crime 
ambiental e contra a saúde pública 
e que a identificação do município 
responsável poderá resultar em pe-
nalizações”, alertou.

Agna Menezes lembrou ainda 
que ofício da Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) emiti-
do na última terça-feira (22), aler-
ta os municípios sobre a adoção 
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Descarte irregular, de seringas e 
de embalagens de vacinas

Montes Claros usará R$ 15 milhões da 
Vale na urbanização de avenida do Cintra

Presidente eleita 
do CMDH foca no 
combate à violência 
doméstica

O município de Montes Claros 
receberá R$ 15 milhões do acordo 
que a Vale celebrou com o Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais pela tra-
gédia de Brumadinho e o prefeito 
Humberto Souto quer aplicar esse 
recurso na pavimentação da aveni-
da Irmãos Jaime e Damião, que fica 
paralela a avenida João XXIII e com 
isso, deixará cada avenida com mão 
única para o tráfego de veículos, 
além da urbanização do córrego 
do Cintra, no trecho da avenida 
dos Militares e avenida Coronel 

Luiz Maia, além de acabar a ave-
nida que interliga a rodoviária de 
Montes Claros com a avenida Ma-
noel Caribé Filho, assim como fazer 
uma ponte na avenida José Correa 
Machado, na frente da entrada do 
campus da Unimontes.

O Projeto de Lei (PL) 2.508/21 
determina que R$ 1,5 bilhão dos R$ 
27 bilhões do acordo com a empre-
sa sejam repassados aos municípios. 
No Norte de Minas receberá R$ 132 
milhões. O menor repasse será de 
R$ 750 mil, para um município de 

cota 0,6 do Fundo de Participação 
dos Municípios e a maior cota será 
de R$ 15 milhões para Montes Cla-
ros. A média é de 1 milhão a R$ 
2,5 milhões para os outros muni-
cípios. O impasse é que o Estado 
quer repassar essa verba através de 
convênio, enquanto os deputados 
querem o deposito direto nas con-
tas dos municípios. O assunto foi 
debatido ontem em audiência da 
Comissão de Administração Pública 
da Assembleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG). (ga)

A presidente eleita do Conselho 
Municipal de Direitos das Mulheres, 
Marisa Cantidio, anunciou na manhã 
de ontem (25) que o órgão tem a 
finalidade de promover a discussão 
e planejar a implementação de pro-
gramas e ações de políticas públicas 
o desafio de lutar pelos direitos das 
Mulheres. “Seremos um grupo de re-
sistência pela manutenção dos direi-
tos conquistados em busca de tantos 
outros necessários. Uma das nossas 
pautas é combater a violência Domés-
tica, começando dentro das escolas, 
a educação pode ajudar a prevenir 
a violência doméstica, incluindo nos 
currículos da educação básica”.

A eleição ocorreu na quarta-feira 
por consenso, onde a jornalista Sil-
vana Mameluque foi eleita vice-pre-
sidente. A posse ainda não tem data 
definida, pois depende da nomea-
ção pelo prefeito Humberto Souto. 
Ela é da União Popular da Mulher e 
representa a sociedade civil. A nova 
presidente explica que a sua enti-
dade é apartidária e afirma que pre-
tende engajar as quatro vereadoras 
de Montes Claros no conselho, pois 
foram eleitas pela população. Nesse 
processo de combate a violência do-
méstica, Marisa Cantidio propôs que 
esse trabalho de conscientização seja 
iniciado nas escolas, com a discussão 
de forma geral. (ga)

de medidas visando a destinação 
adequada aos frascos utilizados na 
campanha de vacinação contra a 
Covid. Isso porque, foi identifica-
da e confirmada a adulteração de 
unidade da vacina CoronaVac, me-
diante investigação realizada pela 
Gerência-Geral de Inspeção e Fisca-
lização Sanitária.

Segundo a Anvisa, o frasco apre-
sentava características que levanta-
ram a suspeita no notificador, como 
líquido transparente e não translú-

cido como o produto original. Além 
disso, o lacre de alumínio estava 
aderido à tampa como uma espécie 
de cola. Na investigação realizada 
pela Agência foi constatado que a 
vacina havia sido adulterada.

Diante disso, assinala o ofício da 
Anvisa, é importante que os profis-
sionais de saúde responsáveis pela 
aplicação das doses sejam orienta-
dos a verificar a aparência dos fras-
cos das vacinas e as características 
dos produtos.

Além disso, pontua a Agência, 
“é prudente a adoção de medidas 
visando uma destinação adequada 
aos frascos utilizados, prevenindo 
desvios, incluindo em suas rotinas 
alguma atividade de reconciliação 
ou inutilização dos frascos vazios, 
visando evitar que estes possam ser 
reaproveitados”. Em casos suspei-
tos os municípios devem acionar a 
Gerência-Geral de Inspeção e Fisca-
lização Sanitária da Anvisa por meio 
do Notivisa.

O canal do Cintra que deverá ser urbanizado

 
                             LEILÃO PÚBLICO -  ONLINE 
 

                                                                                                                                       
VARA CÍVEL DA COMARCA DE ESPINOSA - MG  
Local: Através da plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br 
1° Leilão Início: 21/06/2021  às 08:00 horas – Final:   05/07/2021 – às   14:00 horas (horário de Brasilia DF) 
2° Leilão Inicio: 06/07/2021  ás 08:00 horas – Final:    21/07/2021  - ás   14:00 horas (horário de Brasília DF) 
 
Processo: 0020407-33.2006.8.13.0243 
Exequente: Instituto Nacional de Seguro Social – INSS - União (Fazenda Nacional) 
Executado: Iconomil Indústria e Comércio Norte de Minas Ltda - ME. 
- Um imóvel situado à Av. Raimundo Tolentino – 835 – Espinosa – MG, constituído de conjunto de 
prédios destinados á armazenamento e beneficiamento de algodão, depósitos almoxarifado, oficina, 
galpão de carga e descarga, Duas casas n° 915 e 927, caixa dágua 20.000 litros e outras benfeitorias. 
Área construída 2.203 M2 em terreno de 12.840 M2. Mat. 841.F.41, do livro: 2-D no CRI de Espinosa – 
MG, em nome da empresa executada. 
 
OBS:   O leilão será realizado conforme edital judicial disponível no site deste leiloeiro. 
 Os bens serão vendidos no estado de conservação que se encontram. 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
 

           LEILÃO PÚBLICO – ONLINE    
  

1ª VARA CÍVEL, CRIME E JIJ DA COMARCA DE BRASILIA DE MINAS – MG 
LOCAL: plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br 
1° Leilão Início: 14/06//2021  às 08:00 horas – Final:   28/06/2021 – às   14:00 horas (horário de Brasilia DF)        
2° Leilão Inicio:  29/06/2021    ás 08:00  horas –   Final:    13/07/2021  - ás   14:00 horas   (horário de Brasília DF) 

Processo: 0146593-87.2006.8.13.0086 
Exequente:  INSS – Instituto Nacional do Seguro Social  
Executado: Construtora e Assessoria Técnica e Outros. 
Um imóvel rural com área de 132,30 há, Fazenda Sumidouro Tábua e Seis Varas, localizada no 
Município de Coração de Jesus – MG,  Registro: n° R1/5624 – livro: 2-A-E, fls: 24, em nome de 
Geraldo Célio de Matos Miranda. 
Processo: 0010417-91.2012.8.13.0086 
Exequente: Banco do Nordeste do Brasil S/A 
Executado: João Lourenço Souza de Oliveira. 
Um imóvel urbano, situado na Av. Brasília de Minas n° 1293, bairro: Sagrada Família, em São 
Francisco – MG, com aproximadamente 300 M2, com área construída de  110 M2.. Registro: mat. 
16.161 CRI de São Francisco – MG. Tendo como depositário: João Lourenço Souza de Oliveira. 
 
OBS: O leilão será realizado conforme edital judicial disponível no site deste leiloeiro, que conterá as 
Informações necessárias para os interessados participarem do leilão.  
 

INFORMAÇÕES: (38) 3221-5324 /99125 4664 /99909-7240 
www.marcusviniciusleiloes.com.br / marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 
                  MARCUS VINICIUS DA SILVA LEILOEIRO OFICIAL 
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Estado libera cirurgias eletivas e Moc 
tem mais de 6 mil pessoas na fila

Estudo sobre sífilis em Pirapora é premiado 
em seminário de iniciação cientifica

6 Saúde
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O Comitê Extraordinário Co-
vid-19 de Minas Gerais divulgou 
nova resolução da Secretaria Es-
tadual de Saude para cirurgias 
eletivas, que são aquelas sem 
caráter emergencial. Os procedi-
mentos, que estavam suspensos 
desde fevereiro, voltam a ser li-
berados, mas agora poderão ser 
realizados de acordo com nor-
mas específicas para cada onda 
do Minas Consciente, plano do 
governo para retomada segura 
e gradual da economia. Porém, 
a medida não beneficia Montes 
Claros, onde 6.068 pessoas estão 

na fila de espera para realizar a 
cirurgia eletiva. Como a cidade 
está na onda vermelha, fase em 
que há protocolos mais rígidos 
para funcionamento do comércio, 
serão liberados procedimentos 
cirúrgicos em ambientes ambula-
toriais. Isso implica que os casos 
onde os pacientes precisam ficar 
internados em hospitais continu-
am proibidos.

Já na onda amarela, etapa in-
termediária do plano, procedi-
mentos cirúrgicos hospitalares 
que não demandem intubação 
orotraqueal (com inserção de 
tubo até a traqueia) ou sedação 
profunda ficam autorizados. Na 

onda verde, a mais flexível, todos 
os tipos de eletivas ficam permiti-
dos, mas caberá ao gestor local e 
da unidade de atendimento anali-
sar a sua realidade no que diz res-
peito à disponibilidade de leitos, 
equipes, equipamentos e insumos 
hospitalares. Os mutirões para 
realização de cirurgias eletivas 
seguem proibidos. As recomenda-
ções valem para as redes pública e 
privada. Ainda segundo o Comitê 
Covid, houve redução de 13% nas 
solicitações para internação nas 
últimas quatro semanas. Já a taxa 
de incidência da doença caiu 3% 
nos últimos 14 dias e 14% nos úl-
timos sete dias.

O estudo ‘Sífilis congênita em 
Pirapora, análise epidemiológica 
de 2014 a 2019’ foi premiado em 
primeiro lugar no Seminário de 
Iniciação Científica do Instituto 
Federal do Norte de Minas na 
área de Ciências da Saúde. O 
trabalho é de autoria da aluna 
de Sistemas de Informação do 
IFNMG-Campus Pirapora Ana 
Palloma Rocha Fernandes, tam-
bém vinculada aos programas de 
pós-graduação em Desenvolvi-
mento Social da Unimontes e em 
Sociedade, Ambiente e Território 
UFMG/Unimontes e da enfermei-
ra da Secretaria Municipal de 
Saúde de Pirapora Sabrina Leite 
Gitirana.

O estudo foi motivado pela 
necessidade, destacada pelas au-
toras, de se elevar a qualidade da 

atenção materno-infantil como 
forma de reduzir a transmissão 
da sífilis da mãe para o feto du-
rante a gestão, o que é possível 
com o diagnóstico e tratamento 
oportuno da doença. As auto-
ras afirmam: “é relevante que se 
apresente informações demons-
trativas da problemática, pois, 
assim, profissionais de saúde e 
gestores disporão de subsídios 
para a sistematização analítica e 
funcional de ações de impacto”.

O trabalho buscou descrever 
a ocorrência e o perfil dos ca-
sos notificados no município de 
Pirapora entre os anos de 2014 
e 2019. As informações sobre a 
morbidade foram obtidas no Sis-
tema de Informação de Agravos 
de Notificação (Sinan) do Minis-
tério da Saúde. Nos 41 casos de 

sífilis congênita registrados no 
período de tempo delimitado 
pela pesquisa, 14,6% dos fetos 
morreram após 22 semanas de 
gestação ou com peso maior que 
500 gramas; 9,8% dos recém-na-
tos faleceram, após o nascimen-
to com vida; 24,4% das crianças 
sobreviventes apresentaram, ao 
exame físico, manifestações clí-
nicas sugestiva da morbidade.

Segundo relatado pelas auto-
ras do trabalho, embora parcela 
expressiva (90,24%) tenha reali-
zado pré-natal durante a gravi-
dez, em apenas 61% dos casos o 
diagnóstico de sífilis foi firmado 
laboratorialmente durante a ges-
tação, sendo que em 70,13% das 
ocorrências não foi preconizado 
esquema terapêutico adequado, 
de acordo com o indicado para 

a fase clínica da sífilis. “Ao se 
analisar o papel dos fatores so-
ciológicos observa-se que a sífilis 
congênita afeta dominantemente 
a população preta, pobre e peri-
férica. Entretanto conjectura-se 
que o impacto diferencial e ne-
gativo sobre estas comunidades 
diminuiria com educação adi-
cional, transferência de renda e 
oportunidades ocupacionais”.

Diante desse quadro de ex-
posição diferencial e proteção 
desigual em relação à doença, 
as autores propõem que “seja 
ofertado o tratamento com pe-
nicilina, medicação, testes bási-
cos e busca ativa nas Unidades 
de Atenção Primária à Saúde 
do São Geraldo, Cidade Jardim 
e Joseilson Fonseca da Silva, 
pois a avaliação da distribuição 

dos casos sugeriu que a doen-
ça atinge mais frequentemente 
os usuários vinculados a essas 
unidades”. Recomendam, ainda, 
a atuação em parceria da Secre-
taria Municipal de Saúde e da 
Secretaria da Família e Políticas 

Sociais, o fortalecimento da vi-
gilância epidemiológica para o 
monitoramento dos resultados 
do VDRL [exame para detectar 
sífilis] nos laboratórios e a capa-
citação continuada dos profissio-
nais de saúde. (ga)
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Senar vai realizar treinamentos, em 
formato hibrido, durante a Expomontes

Católicos fazem campanha 
para telhado de igreja em 
Montes Claros
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Expomontes inicia neste domingo 
no formato virtual
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Tem início amanhã (27), a 47ª 
Exposição Agropecuária de Montes 
Claros (Expomontes 2021), que 
pela primeira vez seja de forma vir-
tual, por causa pandemia coronaví-
rus. O evento acontece no Parque 
de Exposições João Alencar Athayde, 
em Montes Claros. “A Exposição vai 
apresentar casos exitosos do agro, 
divulgar estratégias usadas pelo ho-
mem campo para melhorar a ativida-
de numa região promissora, como o 
Norte de Minas. Além de apresentar 
as reivindicações da classe produto-
ra e debater sobre pecuária de cor-
te, de leite, fruticultura. Preparamos 
um universo rico de atividades para 
que possamos fortalecer cada vez a 
permanência do homem do campo, 
no campo e que ele trabalhe com 
sustentabilidade e lucratividade”, 
destacou o presidente da entidade, 
José Moacyr Basso.

Ainda segundo o presidente, a 
Rural entendendo a complexidade 
do momento e a importância das 

ações coletivas em prol do agrone-
gócio e do desenvolvimento regio-
nal, desenhou um formato digital 
onde a integração, a informação e 
o apoio à atividade agropecuária se 
farão presentes na realização de um 
evento inovador, para atuar fortale-
cendo toda a cadeia produtiva que 
representa.

“A Expomontes é a casa de quem 
faz o campo – cujo objetivo é inves-
tir para que o produtor rural seja 
valorizado, sinalizando para que 
sejam percebidos o resultado e o al-
cance das suas iniciativas”, esclarece 
Basso.

O diretor financeiro José Henri-
que Veloso, afirma que a classe rural 
se uniu com parceiros importantes. 
“Investidores que entendem que 
não podemos desanimar diante das 
adversidades apresentadas. Além 
disso, estão dispostos a buscar no-
vos caminhos para realizar negócios, 
seminários, debates, apoiando os pi-
lares que fizeram deste evento um 
importante encontro regional, e de-
monstrando, principalmente a capa-

cidade de seguir em frente, através 
da tecnologia”, descreveu Veloso.

leilões - Serão nove leilões 
durante a Expomontes. Foram pro-
duzidos vídeos nas fazendas dos 
animais que serão comercializados, 
na intenção de que compradores 
avaliem os touros, fêmeas e bezer-
ros. Conforme esclareceu o diretor 
de leilões, Osvaldo Miranda Júnior, 
a previsão é de que seis mil cabeças 
de gado sejam comercializados.

Para a diretora Silene Barreto, 
a internet é a maneira mais demo-
crática e tranquila, em função do 
momento de pandemia. “Passam 
pelo Parque 300 mil pessoas du-
rante uma Exposição e agora seria 
impossível, por isso criamos um 
site e canais para levar um pouco 
do agro para a rede mundial. Vamos 
apresentar empresas que vencem 
desafios e despontam no cenário, 
inclusive internacional”, explicou 
Silene. A programação oficial foi 
liberada e a abertura oficial será na 
terça-feira, dia 29, com presenças de 

O Sistema Faemg/Senar/INA-
ES é, mais uma vez, parceiro da 
tradicional Exposição Agropecu-
ária de Montes Claros, a Expo-
montes, que chega à 47ª edição 
em formato híbrido. Em parceria 
com o Sindicato dos Produtores 
Rurais de Montes Claros, os par-
ticipantes terão acesso a mais de 
dez treinamentos, presenciais e 
on-line, entre 28 de junho e 2 de 
julho.

Presencialmente, serão ofere-
cidos os cursos de Manutenção 

de Trator, Produção Artesanal de 
Alimentos, Equitação e Operação 
de Drone, que, por sua vez, será 
dividido em Agricultura de Preci-
são e Mapeamento de proprieda-
des e Interpretação de imagens. 
As vagas são limitadas para man-
ter todos os cuidados no combate 
à Covid-19.

“Conseguimos, por meio do 
Sindicato dos Produtores Rurais e 
Sociedade Rural, a possibilidade 
de promover alguns cursos pre-
senciais, obedecendo a todos os 

critérios de segurança, com nú-
mero reduzido de participantes e 
mantendo distanciamento. Dessa 
forma, manteremos nosso ponto 
forte, que é ensinar fazendo”, 
explicou o gerente regional do 
Sistema Faemg/Senar/INAES em 
Montes Claros, Dirceu Martins.

Durante o evento, também 
será disponibilizado um link no 
site do evento - www.expomon-
tesonline.com.br - para que os 
participantes possam fazer outros 
dez treinamentos por meio de vi-

deoaulas com os seguintes temas: 
Agroecologia e Compostagem, 
Palma Forrageira, Bovinocultura 
de Leite e Administração Rural. O 
site ficará disponível a partir de 
hoje (26).

aPrenDizageM Para se 
reinvenTar

Manter-se atualizado e se rein-
ventar também são características 
dos produtores rurais. Por isso, 
os cursos e programas do Sistema 
Faemg/Senar/INAES seguem com 

alta procura no Norte de Minas.
“O tempo todo são lançadas 

novidades e tecnologias a favor 
do nosso setor. Quando o pro-
dutor rural se profissionaliza e se 
reinventa, ele não fica para trás. E 
o melhor de tudo é que o Sistema 
Faemg/Senar/INAES e o Sindicato 
oferecem todo esse conteúdo de 
forma gratuita”, avaliou o presi-
dente do Sindicato dos Produto-
res Rurais de Montes Claros, José 
Avelino.

“Estamos vivendo uma épo-

ca de transição profissional. O 
agronegócio está em um cenário 
muito dinâmico. E o Sistema tem 
atuado fortemente na gestão da 
propriedade rural, em transfor-
mar o produtor em empresário. 
O produtor rural precisa ser bom 
da porteira para dentro e para 
fora e adotar tecnologias e ferra-
mentas para aumentar a eficiên-
cia dos processos produtivos”, 
destacou o gerente regional. 
(RICARDO GUIMARÃES – Colabo-
rador)

Os católicos de Montes Claros 
iniciaram uma campanha para re-
formar o teto da Igreja Sagrada Fa-
mília e do estacionamento da igreja 
localizada no bairro Jaraguá, nas 
imediações do Presídio Regional. 
O assessor Carlos Américo explica 
que “precisamos fortalecer a nossa 
casa para que ela também continue 
sendo a sua casa de encontro com 

Deus! A Matriz Sagrada Família está 
com o projeto de reforma do teto 
e da construção do estacionamen-
to. Neste momento extremamente 
complicado de nossas vidas e da 
sociedade, pedimos uma ajuda tão 
singela, mas que juntos em comuni-
dade, podemos unir em torno da fé 
e das obras de Deus”.

Os interessados podem contri-

buir ao final das Santas Missas aos 
domingos e às quintas-feiras) e na 
Secretaria Paroquial durante toda 
a semana.  Também recebe doa-
ção via PIX, que pode ser feita em 
qualquer hora ou dia da semana: 
basta você enviar para o número 
16.902.314/0022-44 e identificar 
como teto da matriz sagrada família 
no ato da doação. (ga)

autoridades já confirmadas, incluin-
do Alysson Paolinelli, ex-ministro da 
Agricultura, que foi indicado para 
o Prêmio Nobel da Paz 2021. Visio-
nário agrônomo que transformou o 
país na década de 1970. Ele liderou 
a implantação da agricultura tropi-
cal no cerrado brasileiro.

Neste domingo, será realizada a 
Oficina de Gastronomia – Receitas 
de Arroz com Pequi Sustentável e 
às 19 horas o Leilão de Touros da 
Fazenda Sisan, além de visita ao 
Parque 360 (Estandes, Pavilhões de 
Animais e Agricultura Familiar)

Na segunda-feira (28) será reali-

zada a palestra “alternativas viáveis 
de produção no semiárido” e depois 
o Leilão do Futuro Novilho Precoce. 
Também terá os cursos Manutenção 
de máquina agrícola e Produção 
artesanal de alimentos e visita ao 
Parque 360 (Estandes, Pavilhões de 
Animais e Agricultura Familiar)

A Expomontes 2021 

Curso de Operação de Drone será dividido 
em Agricultura de Precisão e Mapeamento de 

propriedades e Interpretação de imagens 
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PM realiza operação de combate 
à criminalidade e cumpre 
mandados de prisão

Homem é detido após PMs encontrarem 
drogas e arma de fogo na casa dele

POLÍCIA MILITAR DE MEIO AMBIENTE

PO
LÍ

CI
A 

M
IL

IT
AR

/ D
IV

UL
G

AÇ
ÃO

JANAÚBA

UNAÍ

8 Segurança pública

No bairro Cerâmica, cidade 
de Janaúba, um homem ofereceu 
R$ 3 mil para policiais militares 
com o objetivo de não ser preso 
após uma equipe apreender uma 
arma em sua cintura e drogas na 
casa onde ele mora. Segundo 
informações divulgadas pela PM, 
na quinta-feira (24), a equipe 
recebeu informações de que uma 
casa na rua Pedro Barbosa da 
Cunha estava sendo usada como 
ponto de venda de drogas. Os 
policiais fizeram o monitoramento 
do local e flagraram a intensa 
movimentação de pessoas, que 
entregavam dinheiro e recebiam 
algo em troca.

Com a suspeita de tráfico de 
drogas, os militares fizeram a 

abordagem de um homem, de 34 
anos, no portão da residência. 
Aparentemente, de acordo com 
a PM, ele parecia ter feito uso 
de entorpecentes. Em seguida, 
a equipe entrou no imóvel e se 
deparou com outro homem, de 
31 anos, que carregava algo na 
cintura. Ao perceber que iria 
ser abordado, ele direcionou a 
mão ao objeto, mas foi contido. 
Na abordagem, os policiais 
confirmaram que se tratava de um 
revólver com seis munições.

Com ele, a PM ainda encontrou 
R$ 1.982. No momento em 
que o dinheiro foi apreendido, 
o homem ofereceu R$ 3 mil 
para não ser preso e acabou 
sendo detido por corrupção 

passiva. Durante as buscas na 
casa, os militares localizaram 
seis porções de cocaína na 
sala de TV e mais porções da 
mesma droga e de crack em uma 
prateleira de mantimentos. Foram 
encontradas ainda uma balança e 
material usado para embalar as 
substâncias.

Conforme a PM, o primeiro 
homem abordado durante a 
ocorrência se queixou de dores no 
peito e tremores. Por precaução, 
foi levado ao hospital e ficou 
em observação. Ele confirmou 
que comprou e usou drogas na 
residência. O responsável pelo 
imóvel foi preso em flagrante por 
tráfico de drogas, porte ilegal de 
arma e corrupção passiva.

Está sendo realizada, pela 
Polícia Militar de Minas Gerais, 
uma operação de combate a crimes 
violentos. Em Unaí, seis pessoas 
foram presas nessa sexta-feira 
(25). De acordo com o capitão 
da PM, José Humberto da Silva, 
foram cumpridos mandados de 
prisão contra dois homens, de 
21 e 31 anos, investigados por 
tentativas de homicídio. Os crimes 

ocorreram nos meses de março e 
maio deste ano, nos bairros Cidade 
Nova e Chácaras Rio Preto, e têm 
relação com o tráfico de drogas.

As outras quatro pessoas foram 
presas em flagrante durante o 
cumprimento de sete mandados 
de busca e apreensão em diversos 
bairros. Os policiais encontraram 
cocaína, maconha, arma e dinheiro. 
A operação Narcos Brasil/Noroeste 

Seguro é realizada pelas polícias 
Militar, Civil e Ministério Público. 
As buscas tiveram apoio do 
Batalhão de Rádio Patrulhamento 
Aéreo da PMMG.

“O objetivo principal é 
retirar de circulação indivíduos 
envolvidos com a criminalidade 
violenta, como homicídio tentado 
e consumado, o tráfico de drogas, 
especialmente aqueles infratores 

com possibilidade de serem 
vítimas e autores de homicídios”, 
explicou o capitão José Humberto 
da Silva. Ainda segundo o militar, 
a operação começou nessa quinta 
com cumprimento de mandados 
em outras cidades do Noroeste 
de Minas, como Uberlândia e João 
Pinheiro. As ações continuam de 
forma preventiva até neste sábado 
(26).
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Freitas entrega R$ 10 mi em máquinas 
e implementos para municípios

Deputados estaduais 
criticam veto do 
presidente Bolsonaro

Combate à pandemia pauta abertura do Assembleia 
Fiscaliza

Secretaria de Educação fortalece EJA 
Novos Rumos
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) realizou 
ontem, em Montes Claros, a en-
trega, via Codevasf, de caminhões, 
caminhonetes, máquinas diversas 
(como patrol), compactadores de 
lixo, kits associação, entre outros 
benefícios, avaliados em R$ 10 mi-
lhões. Estiveram presentes na oca-
sião, prefeitos, vice-prefeitos, verea-
dores e lideranças políticas.

Vinte municípios foram contem-
plados com bens adquiridos através 
de emendas do parlamentar. São 
eles: Montes Claros, Brasília de Mi-
nas, Catuti, Corinto, Diamantina, 
Engenheiro Navarro, Grão Mogol, 
Ibiracatu, Januária, Joaquim Felício, 
João Pinheiro, Juramento, Mamo-
nas, Matias Cardoso, Nova Porteiri-
nha, Pirapora, Rio Pardo de Minas, 
Santa Cruz de Salinas, São João das 
Missões e Santo Antônio do Retiro. 
Também foram beneficiadas as as-
sociações dos Pequenos Produtores 
Rurais de Calhau/Montes Claros, 
Barreiro da Cruz/Mamonas, Peque-
no Davi e Gameleira/ Januária, e 
Córrego Grande/Ibiracatu.

O parlamentar reforçou seu 
compromisso em prol do desen-
volvimento, qualidade de vida e 
geração de emprego e renda para a 

população.
“Nosso mandato é focado nos 

municípios de pequeno e médio 
porte, nas pessoas que trabalham 
no campo e que certamente dão 
sustentação às famílias, especial-
mente com os alimentos produzi-
dos. A destinação de nossas emen-
das parlamentares, com a aquisição 
de máquinas e implementos agríco-
las para os municípios e para o ho-
mem do campo, tem como objetivo 
possibilitar o desenvolvimento de 
seus trabalhos da melhora manei-
ra possível. Compreendemos que 
essas máquinas, objeto de recursos 
oriundos do Governo Federal em 
parceria com o nosso mandato, e 
entregues via Codevasf, propicia-
rão, sem dúvida alguma, muito mais 
qualidade de vida e evolução para 
todos”, afirmou Marcelo Freitas.

O vice-prefeito de Montes Cla-
ros, Guilherme Guimarães, que 
compareceu a cerimônia represen-
tado o prefeito Humberto Souto, 
agradeceu o deputado Marcelo 
Freitas pela entrega de 4 compac-
tadores de lixo, 1 motoniveladora 
e 1 veículo pick-up e falou da im-
portância do apoio do parlamentar 
para o desenvolvimento da cidade.

“O prefeito Humberto Souto e o 

deputado Marcelo Freitas tem traba-
lhado intensamente para atender as 
demandas de Montes Claros. Quem 
ganha com essa parceria é a popula-
ção que está bem representada pelo 
parlamentar que não mede esforços 
na busca por trazer recursos para 
todas as áreas, como saúde, edu-
cação, infraestrutura, entre outras. 
Estamos gratos ao parlamentar, pois 
somente ontem, a população foi be-
neficiada em duas importantes áre-
as. A primeira é a da coleta de lixo 
que será feita com maior eficiência 
e redução de gastos, uma vez que, 
poderemos substituir os caminhões 
já inservíveis pelos compactadores 
entregues pelo deputado. A segun-
da é o atendimento a população 
mais carente através da motonivela-
dora, que auxiliará no patrolamen-
to daqueles locais onde ainda não 
existe pavimentação. A prefeitura, 
muitas vezes, utilizava de máqui-
nas alugadas, agora terá mais di-
namismo e redução dos custos na 
realização dos trabalhos essenciais 
a população. Tudo isso implicará na 
melhoria da qualidade de vida das 
pessoas, principalmente daquelas 
que mais precisam”, declara Gui-
lherme Guimarães.

Em nome dos prefeitos do Nor-

O veto do presidente Jair Bolso-
naro ao Projeto de Lei da Câmara 
(PLC) 148/17, que inclui 81 muni-
cípios mineiros na área da Superin-
tendência do Desenvolvimento do 
Nordeste (Sudene), foi criticado 
durante a reunião ordinária do Ple-
nário na Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG). Deputados 
defenderam a derrubada do veto 
no Senado Federal. “Espero que 

o senador Rodrigo Pacheco (DEM
-MG) entre em defesa de Minas 
Gerais, já que o governo não tem 
sensibilidade e compromisso com 
as regiões mais pobres do país e de 
Minas”, defendeu o deputado Cris-
tiano Silveira (PT), referindo-se ao 
presidente do Senado. 

O deputado André Quintão 
(PT) também classificou como “in-
consistentes” os argumentos do 

presidente para vetar a proposição, 
entre os quais a geração de despe-
sas. “Minas tem desigualdades. Es-
pero que a bancada mineira possa 
articular, de forma suprapartidária, 
a derrubada do veto”, afirmou. O 
PLC 148/17 inclui na Sudene mu-
nicípios do Vale do Rio Doce, en-
tre os quais Governador Valadares, 
além de cidades do Espírito Santo. 
(ga)

O desenvolvimento de ações pela 
Secretaria de Estado de Saúde (SES) 
para o enfrentamento de uma possí-
vel terceira onda da Covid-19, ainda 
neste ano, conforme previsão de 
especialistas, pode entrar no radar 
de deputados estaduais, na segunda-
feira (28), durante a primeira reunião 
do Assembleia Fiscaliza 2021.

A Comissão de Saúde da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), bem como a Comissão de 
Defesa dos Direitos da Pessoa com 
Deficiência, que é sua convidada, vão 
receber, às 9 horas, no Auditório José 
de Alencar, o secretário de Estado de 
Saúde, Fábio Baccheretti.

A partir das 14 horas, no mesmo 
local, o tema será a segurança pú-
blica, com reunião da Comissão de 
Segurança Pública da ALMG, tendo 

como convidadas as Comissões de 
Defesa dos Direitos da Mulher e de 
Direitos Humanos. Elas vão apresen-
tar questionamentos aos responsáveis 
pela gestão da Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Pública, do Corpo 
de Bombeiros, da Polícia Militar e da 
Polícia Civil.

O Assembleia Fiscaliza, processo 
de prestação de contas instituído pela 
ALMG, receberá, até a próxima sexta-
feira (2/7), secretários de Estado e di-
rigentes de entidades da administra-
ção direta e indireta, que vão fornecer 
informações sobre a gestão de suas 
respectivas áreas.

Continuam em foco nesta edição 
do evento que amplia o papel fiscali-
zador do Parlamento as ações adota-
das para o enfrentamento da pande-
mia de Covid-19 e para a mitigação de 

seus impactos, assim como o plane-
jamento estruturado para a retomada 
das atividades rotineiras no Estado.

compromissos já assumidos pela 
ses podem ser abordados

Os deputados estaduais também 
podem tratar na reunião da Comis-
são de Saúde de compromissos as-
sumidos pela SES na última edição 
do Assembleia Fiscaliza, realizada em 
novembro do ano passado, quando 
manifestaram preocupação com uma 
possível segunda onda da pandemia, 
o que de fato se cumpriu.

Naquele momento, de acordo 
com boletim epidemiológico do Esta-
do, divulgado pela SES na ocasião, o 
total de óbitos em Minas decorrentes 
da Covid-19 era de 9.794. Já os óbitos 

confirmados nesta semana, por meio 
desse boletim, ultrapassam 40 mil. 
Em cerca de sete meses, as mortes 
causadas pelo coronavírus em Minas 
aumentaram em mais de 300%.

Na última reunião do Assembleia 
Fiscaliza com a SES, a secretaria se 
comprometeu a apresentar o plano 
de vacinação no Estado. Além disso, 
assumiu o compromisso de possibili-
tar o acesso aos testes PCR para todos 
os sintomáticos, graves ou não, e de 
manutenção de leitos criados nas re-
giões que apresentarem condições 
técnicas para tal.

TeMas - Outros assuntos rele-
vantes que podem ser enfocados 
pelos parlamentares são o estoque 
de insumos utilizados na assistência 
de pacientes com Covid-19, como 

te de Minas, a prefeita de Nova 
Porteirinha, Regina Freitas, afirmou 
que a população tem no deputado 
Marcelo Freitas a certeza de dias 
melhores.

“Hoje podemos afirmar que Mi-
nas Gerais, em especial o Norte de 
Minas Gerais, têm um representan-
te legítimo na Câmara dos Deputa-
dos e junto aos governos Federal 
e Estadual. O deputado Marcelo 
Freitas tem apoiado e dado atenção 
especial a todas as cidades para que 
nós, gestores municipais, possamos 
desenvolver nosso trabalho com a 

certeza de que atenderemos os an-
seios da população”, ressalta Regina 
Freitas.

O superintendente da Codevasf, 
Marco Antônio Câmara, destacou 
que essa foi a segunda grande reu-
nião de trabalho com o deputado 
Marcelo Freitas nesse ano de 2021.

“Apesar de ser um deputado de 
primeiro mandato, Marcelo Freitas 
engrandece muito a Codevasf e os 
municípios de nossa região. Toda 
emenda que ele destina, fazemos a 
aquisição do patrimônio e que não 
fica nem 60 dias no pátio e já é en-

tregue aos municípios. Isso porque 
ele sabe a real necessidade do povo, 
sabe que os municípios estão, em 
sua maioria, com as frotas sucatea-
das, não tem equipamentos. Então, 
o trabalho do deputado junto com 
a Codevasf é muito importante, 
porque realmente o equipamento 
está sendo entregue para pessoas 
que realmente precisam, principal-
mente, para os pequenos produto-
res rurais, que colocam o produto 
em nossa mesa”, concluiu Marco 
Antônio. (GISSELE NIZA – Colabo-
radora)

O parlamentar com o presidente da Câmara, Claudio Rodrigues; o vice-prefeito, Guilherme Guimarães e; 
o superintendente da Codevasf, Marco Antõnio Câmara
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o kit intubação, o abastecimento e a 
distribuição de oxigênio medicinal 
nos hospitais do Estado e o desenvol-
vimento de sistema de atenção e mo-
nitoramento dos usuários do sistema 
público com sequelas decorrentes da 
Covid-19.

Também podem pautar questio-
namentos o cronograma de vacina-

ção em Minas, a vigilância de eventos 
adversos pós-vacinação contra Co-
vid-19, especialmente relacionados 
à vacina da AstraZeneca/Oxford, e a 
colaboração do Estado na pesquisa 
destinada à produção de vacina con-
tra o coronavírus pela Universidade 
Federal de Minas Gerais (UFMG). 
(Agência Minas)

Desde o ano passado, a Secretaria 
de Estado de Educação de Minas Ge-
rais (SEE/MG) está trabalhando para 
reformular a Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). O objetivo é fazer com 
que a modalidade de ensino seja mais 
focada nas realidades dos estudantes 
que desejam concluir a formação em 
um tempo mais curto. O conjunto 
de ações para o aperfeiçoamento da 
proposta é chamada de EJA Novos 
Rumos e já tem mostrado resultados 
positivos.

“Um dos pontos de avanço que 
identificamos é o acesso à Educação. 
Como adotamos a possibilidade da 
abertura de turmas com um número 
menor de alunos, consequentemente, 

ampliamos o acesso, em especial em 
áreas mais remotas. Pessoas que não 
conseguiram concluir a educação bási-
ca estão retornando para a escola para 
finalizar os estudos. Isso é democra-
tizar o acesso”, destaca a superinten-
dente de Políticas Pedagógicas da SEE/
MG, Esther Augusta Nunes Barbosa. 
Atualmente, a rede estadual de ensino 
conta com mais de 180 mil estudantes 
matriculados na EJA.

Outro ponto destacado por Es-
ther está relacionado à preparação 
dos professores. “Estamos oferecen-
do formação para os educadores e, 
com isso, quando o estudante acessa 
a Educação, encontra profissionais 
mais qualificados. Os professores da 

EJA são muito engajados e estão muito 
animados com o curso on-line sobre a 
EJA Novos Rumos que a SEE/MG tem 
disponibilizado”, conta.

MercaDO 
Ainda de acordo com a superin-

tendente, muitos alunos que estavam 
no ensino regular encontraram na 
EJA Novos Rumos possibilidades para 
ingressar no mercado de trabalho. 
“Tínhamos alunos maiores de 18 anos 
que ainda levariam uns dois anos para 
se formar. Com a nossa campanha e 
ao ver a oportunidade de concluir o 
ensino médio em menos tempo, este 
estudante optou pela EJA.” 

Ela também destaca relatos de 

alunos que, ao ingressar na modali-
dade, conseguiram emprego a partir 
da negociação com o empregador 
para concluir o ensino médio em um 
tempo mais curto. Na EJA, o estudante 
conclui o ensino fundamental em dois 
anos e o ensino médio em um ano e 
meio. 

Para ingressar no ensino funda-
mental da modalidade de ensino é 
necessário ter 15 e no ensino médio, 
18 anos.

Este ano, a Secretaria de Estado de 
Educação disponibilizou recursos para 
o fortalecimento das aprendizagens 
nas escolas estaduais, o que também 
contemplou as atividades da Educação 
de Jovens e Adultos. (Agência Minas)
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RESUMO DE Novelas

Zezinho resgata Alexia. 
Bia desmaia ao dar de 
cara com a irmã. Kyra im-
pede que Isaac entre no 
vestiário. Dionice ameaça 
denunciar Isaac se ele não 

deixar Bia em paz. Bia desperta e se emociona ao ver que 
Kyra está viva. Edu descobre que Ermelinda é de Judas 
do Norte e avisa a Dominique. Tarantino conquista a me-
dalha de ouro. Alexia explica para Zezinho, Ermelinda e 
Luna tudo o que aconteceu entre ela e Renzo.

Laudelino vai embora da 
casa de Iná ao saber que 
ela marcou um jantar 
com Álvaro. Ana rompe 
com Rodrigo e ele se 
aconselha com Louren-

ço. Eva tem o pedido de empréstimo recusado em sua 
agência bancária. Iná conta para Maria sobre o ciúme 
de Laudelino. Manuela recebe uma proposta para coor-
denar mais um restaurante. Marcos pede dinheiro em-
prestado para Dora. Vitória avisa que inscreverá Cecília 
em um torneio. 

Maria Marta e José Alfre-
do questionam a gravidez 
de Du. Cristina exige que 
José Alfredo faça o exame 
de DNA. Cora prepara 
uma comemoração e 

convida Fernando. Jairo tenta roubar Juliane. Reginaldo 
procura Tuane e consegue o endereço de Jurema. Cláudio 
tem uma reunião com Vicente. Maurílio vasculha o quarto 
de Maria Marta. Du conversa com João Lucas sobre o filho 
que ela está esperando. Cláudio não deixa Beatriz falar de 
Enrico com ele. Téo afirma à Érika que ganhará o processo 
contra Cláudio. Silviano flagra Maurílio no quarto de José 
Pedro ouvindo a gravação feita por Danielle. Reginaldo 
aparece na casa de Jurema. Cristina encontra Vicente na 
casa de Xana. 

Os policias avisam que 
Ernestina possui um ad-
vogado contratado por 
Chico, o doutor Peque-
note. Matilde vai no lugar 
da irmã, mas pede para o 

advogado conseguir um outro profissional para ajudar 
a livrar Matilde, que na verdade é a verdadeira Ernesti-
na. Regina vai até o apartamento de Maria Cecília falar 
com a filha, Eduarda. Regina revela que voltou a traba-
lhar como atriz e que está contracenando com Tobias. 
Gabriela conta para Junior que ainda não sente amor 
de mãe por Marian. Junior insiste que ela deve fazer o 
exame de DNA. Gabriela diz que fará com Marian e Mili 
também, mas elas não podem saber. Grazielle coloca os 
sobrinhos, Mosca e Pata, para cozinhar e limpar a casa. 
Marian vê Gabriela pegando alguns fios de cabelo de 
Mili. Gabriela revela para Marian que fará teste de DNA, 
mas pede para ela não contar nada para Mili. Marian se 
revolta e finge chorar. Mais tarde, Carmen diz para Ma-
rian não se preocupar com o exame, pois já tem tudo 
planejado. Lucia aponta para a janela e diz “abre” para 
sua avó. Helena fica emocionada e feliz que a neta falou 
pela primeira vez. Neco está do lado de fora da janela. 
Bia visita seu tio na comunidade. Maria Cecília vai até o 
estúdio de gravação falar com Tobias. Maria Cecília pede 
para reatar o casamento até mesmo longe de Eduarda. 
Tobias diz estar magoado ainda e precisa pensar, pois ela 
não esteve do lado dele quanto mais precisou. Bel diz 
para Rafa e Samuca que prefere os dois como amigos. 
Paçoca convence Juca a vender DVD pirata para conse-
guir dinheiro, porém avisa que 80% do dinheiro é do 
dono do negócio ilegal. Carmen vai até o hospital falar 
com Fernando e pede para que ele falsifique o resultado 
de DNA. Fernando diz que já se arriscou demais para fal-
sificar o teste de paternidade de Junior. Carmen ameaça 
contar isso para todos caso ele se recuse a falsificar o 
resultado do DNA. Neco visita Lucia, diz que se preocupa 
com a saúde da menina e por isso não fugirá mais com 
ela.

Juliette pegou Xand avião 
de surpresa com pedido ao 
telefone

Mulher de alok, romana novais 
explica rotina com 2 babás

benefícios da vitamina a para a 
sua pele

Mãe de dois, Romana Novais 
revelou em conversa com seus se-
guidores que tem duas babás para 
ajudá-la nos cuidados com os filhos 
Raika e Ravi, frutos de seu relacio-
namento com Alok. 

Mulher de Alok, Romana Novais 
respondeu a perguntas de seus 
seguidores e afirmou contar com 
duas babás para ajudá-los nos cui-
dados com os filhos. “Tenho duas 
cuidadoras que me ajudam. Uma 
para Ravi e outra para Raika”, disse, 
referindo-se ao filho mais velho, de 
1 ano, e à caçula da família, de 6 
meses, que veio ao mundo em um 

parto prematuro em decorrência 
da Covid-19.

Ao expor a rotina familiar com 
as assistentes, Romana avisou: “An-
tes que me julguem, eu não vejo 
problema nenhum nisso. É uma 
profissão que eu valorizo demais 
e que precisa ter o dom para as-
sumir”. E garantiu: “Não me sinto 
menos mãe. Me sinto menos cansa-
da e mais disposta para estar inteira 
e 100% com eles! Agradeço por ter 
esse privilégio”.

A médica revelou, ainda, que an-
tes de ter o primeiro filho chegou a 
pensar em cuidar do menino sem 

A vitamina A é um nutriente cujo 
benefício mais visível se concentra na 
pele. Conhecemo-la por diversos no-
mes como ácido retinóico, retinóides, 
vitamina antixeroftálmica, biosterol 
ou betacarotenos. Porém, a vitamina 
A é um álcool poliénico isoprenóide 
e, com todas essas denominações, 
tem diferentes funções.

Vejamos as mais importantes: O 
retinol é a forma principal vitamina A 
nas dietas e encontram-se unicamen-
te em produtos animais. Os carote-
nos e derivados, atuam como provi-
taminas ou percursores da vitamina 
A, que existem em muitas substâncias 
vegetais. E então... o que é o tão fa-
moso ácido retinóico? Trata-se da for-
ma ativa do retinol na pele e regula 
a queratogénese que é o processo de 
produção da camada córnea da pele.

que alimentos contém a 
vitamina a?

A vitamina A é um nutriente de 
origem animal. Encontra-se na sua 
forma completa em óleos de origem 
animal, na manteiga, gema de ovo, 
leite e carne (especialmente no fíga-
do) e alguns peixes.

Claro que os carotenos (e betaca-
rotenos) se encontram em vegetais 
de folha verde escura, como os es-

pinafres, alface e repolho e algumas 
hortaliças como a abóbora, cenouras 
e milho amarelo. Tendo sempre em 
conta que uma considerável quanti-
dade de caroteno se perde quando 
estes alimentos secam ao sol, reco-
menda-se consumi-los de forma fres-
ca. De qualquer modo, não podemos 
garantir que a quantidade recomen-
dada pela OMS de vitamina A (750 
μg de retinol por dia para adultos) se 
possa obter “apenas” através do con-
sumo de vegetais (carotenos) porque 
a conversão a retinol não é eficaz.

E há que ter em conta que os beta-
carotenos (percursor da Vitamina A) 
não acumulam, ou seja, o organismo 
só absorve a quantidade que neces-
sita e elimina o resto. É importante 
saber isso quando planeamos a nossa 
dieta. Só a vitamina A, na sua estrutu-
ra final, se pode acumular no fígado.

benefícios da vitamina a para a 
pele

antirrugas: O que mais funciona 
contra o efeito mais visível do enve-
lhecimento, as temidas rugas, são os 
retinóides. É frequente encontrá-los 
em gel ou sérum.

firmeza: O ácido retinóico (for-
ma ativa do retinol na pele) regula 
a queratogénese, o que é necessário 

para manter a pele sempre suave, 
fresca e húmida. O défice de vitamina 
A pode produzir pele seca, prurigino-
sa ou cabelo seco. A nível sistémico 
pode produzir qualquer dos seguin-
tes sintomas: cegueira noturna, olhos 
inflamados, secos e menor resistência 
às infeções.

Pigmentação: A vitamina A é o 
elemento que provavelmente mais 
contribui para manter a a pele saudá-
vel e ajudar o bronzeado natural, já 
que favorece o desenvolvimento de 
pigmentos na pele.

antiacnéico: A isotretinoína é um 
fármaco derivado do ácido retinóico 
(vitamina A) que tem um grande efei-
to sobre o acne quístico ou severo. A 
sua forma original intervém na regu-
lação do sebo.

antioxidante: Os beta-carotenos 
têm atividades antioxidante, ou seja, 
protegem o organismo face a doen-
ças e ao envelhecimento impedindo a 
ação dos chamados radicais livres que 
são compostos que lesam as células 
cutâneas. Podem incluir-se em alguns 
tratamentos de forma concentrada.

cicatrização: A vitamina A favo-
rece a cicatrização e a suavidade da 
nossa pele, regulando o metabolismo 
da regeneração celular da camada 
córnea.

Atual campeã do “Big Brother 
Brasil” não tem planos de parar! 
Juliette ligou para Xand Avião há 15 
dias e pediu para participar da live 
dele, que acontece neste sábado 
(26) e já conta com a participação 
de outros artistas. Saiba mais!

Juliette quer soltar a voz! A nova 
estrela do Globoplay telefonou para 
Xand Avião e pediu para participar 
da live junina do cantor, marcada 
para esse sábado, dia 26, às 20h, no 
canal do YouTube do artista. Além de 
maquiadora e advogada, já confir-
maram presença Tato do Falamansa 
e DJ Ivis. Em entrevista ao jornal “Ex-
tra”, Xand garantiu: Juliette “pode 
fazer o que ela quiser”.

Para completar, o cenário do 
show virtual será inspirado no cor-
del que, por coincidência, foi tam-
bém tema do quarto ocupado pela 
paraibana no BBB. No caso do re-
ality, trata-se de uma adaptação da 
novela “Cordel Encantado”, transmi-
tida pela Globo em 2011. “Está até 
parecido”, confessou Xand.

O cantor também deu detalhes 

ajuda. “Já cogitei não ter e logo de 
início desisti. Senti que era vaidade 
do meu ego para dizer: ‘não tenho 
babá, cuido sozinha’. A maternida-
de é muito mais leve quando você 
assume e compartilha as suas inse-
guranças”, afirmou.

E enumerou os benefícios 
que vê em ter essa ajuda: “A babá 
do Ravi está comigo desde o dia 
que cheguei em casa, do hospital. 
Me ajudou com a Raika também. 
Aprendo muito com ela. Continuo 
sendo mãe. Mas uma mãe que con-
segue tomar banho e lavar o cabelo, 
dormir um pouquinho mais (agora 
com a Raika está difícil - risos), te-
nho meus momentos com meu 
marido”.

Por fim, Romana pediu: “Vamos 
parar de pensar que é errado ter 
babá, gente! Errado é não ter só 
por vaidade e ficar estressada com a 
criança. Não estou falando de quem 
não pode ter por questões financei-
ras, tá?”. E frisou: “Se você é mãe e 
pode ter babá e opta por não ter, te 
entendo. Mas temos escolhas dife-
rentes e está tudo certo”.
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ao nariz

"Devagar
se (?) ao

longe"
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Sentimen-
to daquele
que não
perdoa

Formato
da coluna
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do homem
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(?), a
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do Tango
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do Flumi-
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O dente 
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Para o
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Erva, em
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Sereia (Cin.)
Cabeleira
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(pop.)
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portátil
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(a bordo)

Infor-
mado;

avisado

Experi-
menta

(?) marra:
à força
(pop.)

3/ant — caá — san. 7/mareado. 10/espectador.

sobre sua conversa com Juliette: 
“Quando Juliette me ligou, fiquei 
meio assutado. Ela disse: ‘Xand, que-
ro participar da sua live’. Aceitei na 
hora. Ainda não combinamos o que 
ela vai fazer, mas por mim Juliette 
pode fazer o que quiser. Se quiser 
cantar o tempo todo, ela canta”.

Juliette já participou de outras 
lives juninas, como a de Wesley Sa-
fadão , que aconteceu no último dia 
19, sábado. Na ocasião, a ex-sister 
recebeu algumas críticas de inter-
nautas a respeito de sua voz. Xand 
defendeu a maquiadora e advogada: 
“Pessoal tá achando que ela é can-

tora, mas ela não é. Ela canta muito 
bem, mas não é cantora”. E com-
pletou: “Juliette dominou o Brasil. 
É uma nordestina pura, paraibana, 
mulher valente. Eu não sabia que ela 
me curtia até ouvi-la falar de mim, da 
minha mulher e dos meus filhos no 
‘’BBB’’.’

Mais recentemente, a nova queri-
dinha do Brasil agitou a web ao parti-
cipar de uma live com Elba Ramalho. 
Ela até usou um look exclusivo no 
melhor estilo junino. O sucesso foi 
tanto que seu nome foi parar nos as-
suntos mais comentados do mundo 
no Twitter. Não é para qualquer um.
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Hospital do Rim da Santa Casa realiza 
momento junino para pacientes em Moc

A equipe multidisciplinar do 
Hospital do Rim da Santa Casa 
Montes Claros, com o intuito de 
manter uma tradição cultural, 
visando um momento de des-
contração e interação entre os 
pacientes, preparou, uma festa 
junina pra lá de animada.

Com direito a bingo com di-
versos brindes doados por for-
necedores e representantes de 
nutrição enteral, a festança foi 
realizada no salão da hemodiá-
lise, alcançando os três turnos 
de atendimento. “É com muito 
carinho que realizamos essa e 
outras ações para os pacientes. 
A alegria deles é sempre con-
tagiante. Devido à situação de 
pandemia, realizamos a come-
moração de São João seguindo 

as medidas de segurança. Dessa 
forma, nos reinventamos para 
não deixar passar essa ocasião 
na vida deles”, diz uma das orga-
nizadoras, a nutricionista Deise 
Alves de Jesus.

Atualmente, o Hospital do 
Rim da Santa Casa Montes Cla-
ros atende 269 pacientes em 
tratamento de hemodiálise e di-
álise peritoneal. A equipe multi-
disciplinar busca sempre organi-
zar eventos como estes para que 
todos, tanto pacientes quanto 
profissionais, tenham instantes 
de interação além do cotidiano, 
já que a maioria dos pacientes 
permanece por um considerável 
período em tratamento dialítico. 
(ANA PAULA PAIXÃO – Colabora-
dora)

Prefeito de Pirapora busca recursos em 
Brasília para Educação e Saneamento

ALMG discute municipalização do ensino no 
Norte de Minas

Representante do Estado e do Legislativo 
abordam o assunto

Saúde/ educaçãO

ARRAIÁ DA NEFRO
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DIVULGAÇÃO/ SANTA CASA

girlenO alencar

O prefeito de Pirapora, Alex 
César, acompanhado dos secretá-
rios municipais de Governo, Pau-
lo Rogério, e de Planejamento, 
Onilto Santos, esteve em Brasília 
buscando recursos para obras no 
município. Eles se reuniram com 
o chefe de gabinete da Secreta-
ria Nacional de Saneamento, do 
Ministério do Desenvolvimento 
Regional, André Silveira, quando 
pediu novos financiamentos e 
projetos para fortalecer o sanea-
mento básico no município. “Es-

tamos em Brasília para captar re-
cursos, precisamos de melhorias 
em infraestrutura e saneamento 
básico, incluindo obras de exten-
são de redes de água e esgoto. 
Estamos aqui para encontrar so-
luções”, destaca César.

No Ministério da Educação, a 
reunião foi na Diretoria de Ges-
tão, Articulação e Projetos Edu-
cacionais, onde foram recebidos 
pelo analista Higor Menezes. Du-
rante o encontro, o prefeito falou 
sobre a importância que o Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da 
Educação (FNDE) tem para os 

municípios. “Através do FNDE, 
temos a oportunidade de imple-
mentar e desenvolver programas 
que vão aprimorar a educação 
que oferecemos para nossos 
jovens e crianças”, comentou o 
prefeito, que espera viabilizar 
recursos para investimentos em 
obras de infraestrutura e em ca-
pacitação técnica dos profissio-
nais.

Na Caixa Econômica Federal, 
o prefeito foi resolver pendências 
jurídicas de gestões anteriores. A 
comitiva de Pirapora foi recebi-
da pela superintendente Lana 

Teixeira e pelo gerente Walmar 
Bessa. Em pauta, os contratos em 
aberto que estão com repasses 
ao município pendentes. “Temos 
alguns contratos em aberto, que 
infelizmente herdamos de ges-
tões passadas. Muitos com pen-
dências jurídicas que impedem o 
repasse de verba para conclusão 
das obras. O nosso interesse é 
sanar essas questões para que 
todo investimento do dinheiro 
público, pertencente ao povo 
de Pirapora, nesses empreendi-
mentos, não tenha sido em vão”, 
esclarece o prefeito.

A responsabilização das prefeitu-
ras pelas matrículas do ensino funda-
mental, sem precisar nem mesmo da 
anuência das câmaras municipais, foi 
criticada pela maioria dos convidados 
de audiência pública da Comissão de 
Educação, Ciência e Tecnologia da 
Assembleia Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG). Realizada nesta quinta-
feira (24/6/21), a reunião foi solicita-
da pela deputada Beatriz Cerqueira 
(PT) para tratar da implantação do 
projeto Mãos Dadas em Salinas, Grão 
Mogol e São Francisco.

Proposto pelo governador Ro-
meu Zema (Novo), o Projeto Mãos 
Dadas, contido no PL 2.657/21, prevê 
a municipalização dos anos iniciais 
do ensino fundamental das escolas 
estaduais. Em mensagem encami-
nhada à ALMG, o chefe do Executivo 
explica que a proposta consiste no 
repasse de recursos técnicos, mate-
riais e financeiros pelo governo para 
que os municípios consigam ampliar 
essa oferta de ensino. Durante a au-
diência pública, porém, os convida-
dos apontaram que os aportes ofere-
cidos pelo governo são insuficientes 
e instáveis.

Se todas as matrículas do ensi-
no fundamental forem assumidas 
pelos municípios, Grão Mogol terá 
um aumento de 50% no número 
de estudantes sob a sua responsa-
bilidade. Já Salinas teria o triplo de 
alunos e São Francisco, o dobro. 
Esses números foram apresentados 
pelo coordenador técnico do Depar-
tamento Intersindical de Estatística e 
Estudos Socioeconômicos (Dieese), 

O único representante do go-
verno estadual que compareceu 
à reunião foi o superintendente 
regional de ensino de Januária, 
Antônio Francisco de Souza. Ele 
ressaltou que a adesão à propos-
ta não é obrigatória para os mu-
nicípios e respondeu a algumas 
das críticas. Segundo o gestor, o 
cálculo de investimento por alu-
no é maior nos municípios por-
que se trata de educação infantil, 
em geral promovida em tempo 
integral. Assim, na educação fun-
damental, o gasto per capita não 
seria tão alto. Ele garantiu, ainda, 
que os valores a serem repassa-
dos pelo Estado serão suficientes 
para suprir os gastos com as no-
vas matrículas e que a proposta 

é vantajosa para as prefeituras. 
Souza também salientou que os 
servidores públicos não perderão 
nenhum direito e que os recursos 
usados para pagar os designados 
serão repassados às prefeituras, 
que poderão, se desejarem, re-
contratar os profissionais.

Argumentou, ainda, que a su-
perintendência está discutindo a 
proposta com as diretorias das 
escolas estaduais e que o debate 
sobre o tema não está interdita-
do. Ele também informou que 
as câmaras municipais têm feito 
debates com as comunidades es-
colares sobre o assunto e que só 
com a aprovação do Legislativo 
e do Executivo de cada cidade é 
que o convênio será firmado.

A deputada Beatriz Cerquei-
ra disse, porém, que o texto do 
projeto Mãos Dadas que tramita 
na ALMG retira a obrigatoriedade 
de aprovação pelas câmaras mu-
nicipais da descentralização do 
ensino, hoje prevista legalmente. 
Há, segundo ela, a intenção de 
reduzir o diálogo. A parlamentar 
destacou que relatório do Tribu-
nal de Contas do Estado aponta 
que o governo investiu em 2019 e 
em 2020 menos do que determi-
na a Constituição para o ensino 
básico. “Se o governo não investe 
o mínimo com a rede sob a sua 
responsabilidade, vai investir em 
escola dos municípios?”, questio-
nou.

Beatriz Cerqueira também 

Clayde de Freitas Guimaraes Almeida - ME, por determinação da Su-
perintendência Regional de Meio Ambiente do Norte de Minas – SUPRAM 
NM, torna público que solicitou, por meio do Processo Administrativo nº 
2020.10.01.003.0003148, Licença de Ampliação LAC1 LOC, para as atividades 
Lavra a céu aberto – Minerais não metálicos, exceto rochas ornamentais e 
de revestimento (A-02-07-0), Lavra a céu aberto – Minerais metálicos, exce-
to minério de ferro (A-02-01-1), Pilhas de rejeito/estéril (A-05-04-5) e Postos 
revendedores, postos ou pontos de abastecimento, instalações de sistemas 
retalhistas, postos flutuantes de combustíveis e postos revendedores de com-
bustíveis de aviação (F-06-01-7), no empreendimento Floresta Mineração Ex-
trativismo Mineral, município de Ninheira - MG.

Diego Oliveira. Ele questionou se 
esses municípios teriam condições 
de aumentar seu atendimento nessa 
proporção.

Oliveira chamou a atenção para o 
fato de que a educação municipal re-
cebe aportes do Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento da Educação 
Básica (Fundeb), o que é obrigatório, 
mas que esses recursos não são su-
ficientes para a manutenção das es-
colas. Assim, a promessa do governo 
estadual de repassar os recursos do 

Fundeb relativos às matrículas assu-
midas pelos municípios seria vazia, já 
que o repasse não só é obrigatório, 
como também insuficiente.

Além disso, ele explicou que, em 
2020, os três municípios investiram 
mais de R$ 7 mil por aluno e que o 
governo, ao apresentar as contas aos 
prefeitos, têm indicado um investi-
mento per capita menor, de R$ 4,5 
mil. Já sobre os aportes financeiros 
iniciais que o Executivo estadual tem 
oferecido para as prefeituras aceita-

rem a proposta, Diego de Oliveira 
alerta que o dinheiro será repassado 
só uma vez e não poderá ajudar na 
manutenção da estrutura física e no 
pagamento posterior de servidores. 

Outra promessa do Governo de 
Minas abordada foi a de cessão dos 
servidores estaduais para trabalhar 
nas escolas municipais. Diego Olivei-
ra lembrou que essa cessão será feita 
por meio de resolução, que é um ins-
trumento jurídico frágil e que pode 
ser facilmente alterado ou anulado a 

qualquer momento. Mais um proble-
ma levantado pelo convidado é que 
muitos dos servidores das escolas es-
taduais são designados, não efetivos, 
e seriam dispensados.

Outros convidados demonstra-
ram preocupação com a questão 
dos servidores designados. Géssica 
Almeida, coordenadora do Sindicato 
Único dos Trabalhadores em Educa-
ção de Minas Gerais (Sind-UTE/MG) 
em São Francisco, afirmou que o mu-
nicípio conta com 51 servidores da 

educação estadual efetivos e mais de 
200 designados. Além da indisponibi-
lidade desses últimos para o trabalho, 
já que não serão cedidos e a prefeitu-
ra terá que contratar outras pessoas 
para as suas vagas, há o medo do de-
semprego. Também o coordenador 
do Sind-UTE em Salinas, Jeswesley 
Freire, ressaltou as consequências 
para todas as atividades comerciais da 
região que seriam impactadas com o 
desemprego dos designados, alguns 
em atividade há décadas. (ga)

afirmou que os estudos que o 
governo tem apresentado às 
prefeituras são enviesados e não 
mostram a realidade dos cus-
tos com a educação. De acordo 
com a deputada, Grão Mogol, 
Salinas e São Francisco ainda não 

conseguiram cumprir a meta de 
universalizar o acesso à educação 
infantil, o que indica que aumen-
tar as suas responsabilidades vai 
dificultar a melhoria no acesso de 
crianças de várias idades à escola. 
(ga)
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EM UMA CERIMÔNIA BELÍSSIMA, somente com a presença 
dos familiares, aconteceu nos jardins da casa de eventos de lilia, 
o casamento de Marcela reBello BYrro, que estava des-
lumbrante com um vestido de noiva espetacular assinado pela 
estilista, iete david. Quando ela surgiu, causou verdadeiro fri-
son, ao lado do seu pai, flavio resende Byrro. o noivo, rafael 
david Maia, alinhadíssimo conduzido pela sua mãe, sônia david 
Maia. e, a mãe da noiva, Júnia Veloso rebello, ao lado do pai do 
noivo, Vicente Maia. tudo nos moldes tradicionais, com muito 
requinte e valorização da família. Veja nesta foto, o belo casal 
formado por Marcela e rafael ao lado do bolo.

JUNIA VELOSO REBELLO, era só alegria e emoção em casar 
mais uma filha. Fez pose com os belos filhos, Flávia, que está a 
espera do primeiro herdeiro, Victor e a noiva, Marcela.

12 SOcial

HOJe, sábaDO, muita e muita gente estará saindo para os barzinhos 
e restaurantes e com a Covid-19 voltando a aumentar, é preciso ter muito 
cuidado, pois como sabem, está vindo aí uma terceira onda. Onde vamos 
parar?...

DianTe De cerca de 30 violações das medidas cautelares de monito-
ramento por tornozeleira, o ministro Alexandre de Moraes restabeleceu a 
prisão do deputado Daniel Silveira. O relatório aponta 4 violações relaciona-
das ao rompimento do lacre, 22 pertinentes à falta de bateria e 5 referentes 
à área de inclusão.

a OPOsiçãO do Governo Bolsonaro continua divulgando nas redes 
sociais, PESQUISAS manipuladas, inclusive as da DATA FOLHA, que eleições 
passadas não acertaram nenhuma. Nunca acreditei nestas pesquisas, pois 
não sei de ninguém que já tenha sido consultado.

‘a inflaçãO é grave’, diz Marcos Lisboa, diretor-presidente do Ins-
per. O economista afirma que o crescimento acima do esperado do PIB no 
primeiro trimestre não é suficiente para garantir que o pior já passou.

alÔ TurMa Da DireTOria, vamos encontrar logo mais depois de 
meio-dia, no SKEMA-KENTE, para confraternizar em mesas separadas é cla-
ro, com os devidos cuidados contra o COVID-19, mesmo nós que já toma-
mos a segunda dose da vacina.

bancOs inTernaciOnais veem dólar a R$ 4,50 sustentado por com-
modities. Cenário, diz relatório do IIF, é ‘conservador’, o que indica que 
real pode se valorizar ainda mais. Dólar já ameaça chegar a casa dos R$ 4,80.

guilHerMe e PaTrícia Piana TuranO, estarão inaugurando bre-
vemente mais um luxuoso edifício de apartamentos, ou seja, “ROMA” cuja 
entrada fica em frente à praça da BORBOLETA DE DONA DINA PAULINO, 
cujo jardim será totalmente recuperado pela construtora, se tornando um 
cartão de visita. 

riscO De inflaçãO estourar teto da meta é de 74%, diz BC. No pior 
cenário traçado pela autoridade monetária, a inflação pode chegar a 6,4% 
no fim do ano.

a canTOra MOnTes-clarense, viviane nOrManHa, filha de João 
e Bety Normanha, possui uma voz belíssima e super afinada. Por isso mes-
mo, fez recentemente um senhor sucesso como cantora Lírica no, CONCER-
TO, gravado no Solo Sagrado da Igreja Messiânica, acompanhada por uma 
grande orquestra de 50 componentes  e, ao lado do TENOR JEAN WILLIAN 
que é considerado o Caruzo brasileiro. Bravo e aplausos e aplausos...

susPense na regiãO

Tomara que o Governo volte atrás e deixe o Norte de Minas e o Vale 
do Jequitinhonha continuar pertencendo a ÁREA DA SUDENE, com seus 
benefícios. Será que o vice-presidente e a turma do Ministério da Economia, 
não sabem que estas duas regiões são tão secas como no grande Nordeste? A 
estiagem aqui já começou e aumenta de ano para ano. Agora, o negócio é ter 
uma fiscalização mais severa, pois muita gente andava “mamando” nos bene-
fícios da SUDENE. Aliás, no início foi um desastre aqui em Moc, com grandes 
indústrias sendo montadas e depois desativadas e dinheiro desviado... 

Tcu x cPi

No julgamento do STF surgiu esta questão: o TCU tem competência ex-
clusiva para analisar as verbas repassadas aos Estados pela União no que se 
refere ao combate à pandemia? O placar está dividido: 4x4 – Rosa, Cármen, 
Fachin e Lewandowski entendem pelo poder exclusivo do TCU; já Gilmar, 
Moraes, Marco Aurélio e Barroso entendem que a competência do TCU para 
julgar contas sobre recursos públicos não exclui a possibilidade de a CPI 
tratar de fatos relacionados à utilização desses mesmos recursos.

vinHO rOsÊ

Não está sendo servido em alguns restaurantes de categoria da cidade 
O VINHO ROSÊ que é o meu preferido, devido a menor acidez e ser mais 
leve do que o tinto e, como todos são dotados de muita proteína. Dizem 
que o vinho ROSÊ é uma mistura do tinto com o branco, e, por isso, mesmo 
é mais adocicado. Existem marcas excelentes, inclusive do Rio Grande do 
Sul, mas o melhor mesmo são os de Bordeaux, na França, que são servidos 
em qualquer bar e restaurante daquele belo país. AQUI EM MOC, onde tem 
bons vinhos ROSÊ é no restaurante “FAVORITTO” e “DUCA GOUMERT”.

bancOs aPOsTaM alTO eM Ti

Os investimentos em Tecnologia de Informação (TI) atingem números 
estratosféricos na indústria bancária. O montante já investido, em torno 
de R$ 25,7 bilhões em 2020 apresenta uma alta de 8% em relação ao ano 
anterior, conforme pesquisa realizada pela FEBRABAN. Por conta disto, as 
transações realizadas por “mobile” já respondem por 51% do total. Sinal dos 
tempos em que vivem.

inaDiMPlÊncia cresce

Inadimplência no setor creditício cresce e aparece. As prestações dos 
crediários já não mais estão cabendo no bolso dos devedores e quem se 
aventura na compra da casa própria quer, cada vez mais, juros menores. En-
quanto isso, número de milionários deve aumentar 74,4% até 2025, segun-
do relatório do Credit Suisse, 1% no topo da pirâmide já concentra metade 
da riqueza no Brasil.

era sÓ O que falTava

Nomes como Anitta e Taís Araújo levam maior diversidade para o setor. 
Para o professor da ESPM, Fábio Mariano Borges, o movimento leva voz a 
um grupo da população que normalmente é excluído do sistema financeiro. 
Não vamos nos iludir: você deixaria seu dinheiro em um banco que tenha 
Anitta em seu Conselho de Administração? Visibilidade é uma coisa, já segu-
rança é algo bem diferente. Requer expertise.

VAP & VIP

OUTRA pose clássica em família, Marcela, com sua mãe Júnia e as 
tias, izabella, nana, raquel e Maria thereza.

OS NOIVOS e seus pais fazendo o tradicional  brinde a felicidade do 
novo casal.

RELEMBRANDO  a espetacular viagem que fiz a ÁFRICA DO SUL e 
estiquei a SUN SITE que é um complexo de entretenimento que reú-
ne muitas atrações e, inclusive é como uma  mini cidade, denomina-
da como a Las Vegas sul-africana. Ali, ficamos hospedados junto com 
outros convidados no famoso hotel, “tHe palace”, considerado um 
dos únicos seis estrelas do mundo, com direito a safári de balão e Gip. 
passeios realmente marcados por muita adrenalina.

O JOVEM, GUILHERME, esteve aniversariando quinta-feira e já fa-
zendo parte da equipe das empresas do papai, Gilberto Gualter. É 
muito bonito, a gente ver os filhos seguindo os passos dos pais. Veja 
aí, três gerações, Guilherme e seu pai, Gilberto Gualter, emoldurando 
o sempre  forte vovô, francisco (chiquinho) nos seus 82 anos.

LEANDRO OLIVEIRA e Letícia Turano, regressando de GRAMADO, 
onde é claro, curtiram muito frio.

JUBILEU DE OURO- dando continuidade aos momentos de gran-
diosa noite de premiação das personalidades do ano do nor-
te de Minas que foi realizada durante 50 anos.  Quando o governa-
dor, alberto pinto coelho veio presidir a mesa de honra e, entregou o 
título para o respeitado Juiz, isaias caldeira. (fotogênio)


